
Pessoal, estamos todos esperando por Mark Passio. Ontem à noite percebi que minha mulher 

inautêntica estava em conflito com minha mulher autêntica e isso foi realmente útil porque 

pude dar crédito à minha parte autêntica e reconhecer minha parte inautêntica pela primeira 

vez. Agora, posso ter um pouco mais de paz entre essas duas partes de mim mesma, porque 

uma delas pode ter sido herdada da minha sociedade e foda-se essa merda. 

Temos este homem brilhante aqui. Meu marido Bob e eu voltamos para o quarto do hotel e 

Bob disse: ‘Aquele cara é um gênio!”. É verdade. 

Todos nós temos muita consideração por você, Mark, pelo que você faz e pela habilidade que 

você tem de passar essas informações de forma coerente. Então sem mais delongas, o Sr. Mark 

Belo e Maravilhoso Passio. 

Muito obrigado, vocês são demais. 

Vamos para a segunda parte do Feminino Profano: Neofeminismo e a Agenda Epieugenista 

Satânica. 

Ontem mencionei várias metodologias que a agenda do neofeminismo usa contra mulheres e 

homens para dividir os gêneros e incitar a guerra de gênero, a fim de enfraquecer toda a 

população. 

Chamei esses métodos de guerra contra a deusa, pois representam um ataque direto à 

autêntica feminilidade sagrada que tanto mulheres quanto homens carregam dentro de si. 

Portanto, esta parte é chamada de continuação da guerra contra a deusa. 

Depois disso, abordarei soluções que podemos empregar para curar a divisão entre os gêneros. 

Um dos próximos métodos de manipulação sobre o qual quero falar é o conceito de privilégio 

masculino, esse mito que é propagado pela ideologia neofeminista. 

O chamado privilégio masculino é a ideia neofeminista de que os homens de alguma forma 

têm vantagens sociais distintas sobre as mulheres por causa do gênero, apenas por serem 

homens. 

Não sei quantas pessoas que estão assistindo pela internet realmente acreditam nisso, mas vou 

te dizer uma coisa, ninguém nunca, jamais me deu nada só porque sou homem. Na verdade, 

observo exatamente o oposto. Às vezes, uma hostilidade declarada pode ser demonstrada 

porque você é um homem masculino e coisas podem ser recusadas. 

Certamente nunca experimentei esse conceito de ser privilegiado por ser homem. Ao olhar 

para essas fotos, na minha opinião, mulheres que fazem essa suposição claramente não estão 

muito alinhadas com a realidade. 

Ao analisar as porcentagens de certos aspectos da sociedade, vejam as mortes em combate, 

noventa e sete por cento são homens. Noventa por cento das pessoas que morrem em 

combate são homens, enquanto apenas três por cento são mulheres. 

Mortes e acidentes industriais compreendem noventa e três por cento de mortes masculinas e 

apenas sete por cento de mortes femininas. Vítimas de homicídio, três quartos para um quarto, 

setenta e seis por cento de homens versus vinte e quatro por cento de mulheres. Vítimas de 

suicídio, é uma divisão de oitenta-vinte. E disputas de guarda após o divórcio, geralmente o 

vencedor de uma ação de guarda é a mulher por uma margem de oitenta e quatro por cento 

para dezesseis por cento. 



O mundo corporativo é em grande parte impulsionado por mulheres, no que diz respeito às 

compras de bens e serviços. Falamos sobre isso ontem, quando abordamos o consumismo 

desenfreado. Oitenta por cento do consumo é realizado por mulheres na sociedade, mulheres 

na sociedade. 

Os números que recebi recentemente mostraram que era mais próximo de oitenta e cindo para 

quinze, como falei ontem. Na política, cinquenta e quatro por cento das eleitoras são mulheres, 

sessenta por cento dos beneficiários de assistência social são mulheres. 

Trabalhadores de infraestrutura, ou seja, pessoas que realmente constroem toda a 

infraestrutura e tecnologia que usamos diariamente: oitenta por cento são homens, noventa 

por cento dos inventores e inovadores são homens e sessenta e cinco por cento da população 

pagadora de impostos, o que acho que deveria ser zero, é composta por homens. 

Portanto, vendo muitas dessas proporções e muitas dessas estatísticas, como poderia haver 

realmente uma coisa real conhecida como privilégio masculino na sociedade? Pessoalmente, 

não vejo isso como algo real. Vejo como um conceito inventado para tentar aumentar ainda 

mais a divisão entre homens e mulheres em nossa cultura. 

Mulheres e Seguidores de Ordens.  

Essa é outra grande dinâmica enorme que precisa ser compreendida quando se trata da 

agenda do neofeminismo e do estado condicionado de muitas mulheres inautênticas. 

A maioria dos seguidores de ordens são homens. Isso é o que eu falei na conferência no ano 

passado. Seguidores de ordens e a destruição do sagrado feminino dentro de si mesmos. 

Homens seguidores de ordens são os criadores, os criadores das tropas de combate do que 

chamo de A Nova Ordem Mundial Sombria, o sistema de escravidão humana, pois são eles que 

estão realmente realizando a ação coercitiva e o comportamento imoral e violento contra 

outros seres humanos, mas as mulheres consistentemente apoiam dominadores e seguidores 

de ordens ao longo de suas carreiras e vidas inteiras. 

Quantas mulheres apoiam o que esses dominadores e seguidores de ordens fazem? Eles têm 

mães que os apoiam e que dizem que estão orgulhosas de seus empregos e profissões. Eles 

têm irmãs. Têm esposas. Têm filhas. E essas mulheres os apoiam continuamente. 

Quantas esposas, mães, irmãs ou filhas continuariam apoiando os comportamentos dos 

homens seguidores de ordens se elas acordassem para a agenda e percebessem que estão 

sendo usadas para criar, empregadas para criar um sistema de escravidão? 

Quantas mulheres realmente diriam: ‘Não! Não vou participar do que você está fazendo 

apoiando-o ou mesmo tendo algum tipo de relacionamento com você’? 

Alguns desses memes mostram quais são os problemas. Apoiar as tropas. Nem sempre é 

lógico. 

É difícil fazer um homem entender algo quando o salário dele depende de ele NÃO entender 

isso. Que ótima citação. 

E eu diria que é difícil fazer uma mulher parar de apoiar um homem que está agindo de forma 

imoral quando o salário dele está contribuindo para o benefício e o conforto dela. É isso que as 

pessoas têm de estar dispostas a abandonar, mesmo que crie desconforto temporário ou caos 

temporário em suas vidas, e isso exige coragem. 



O apoio das mulheres, e novamente quero qualificar, estamos falando da mulher inautêntica, a 

mulher controlada pela mente, a mulher manipulada por engenharia social. A mulher 

inautêntica tradicionalmente se aliou a conquistadores, dominadores e tiranos, tanto durante 

quanto após guerras ao longo da história. 

Ficar do lado do vencedor ou de quem quer que esteja atualmente no controle dos recursos 

tem sido um padrão histórico para mulheres condicionadas por milhares de anos. Vemos esse 

padrão repetidas vezes. 

As mulheres foram condicionadas a simplesmente ficar com o vencedor, com quem quer que 

esteja controlando os recursos naquele momento, naquela região geográfica. 

Após a Segunda Guerra Mundial na Alemanha, quando as tropas dos Aliados chegaram e 

deslocaram os nazistas, há inúmeros relatos de mulheres que estavam com os nazistas em um 

dia e no dia seguinte estavam dormindo com soldados aliados, como se nada tivesse 

acontecido e aquilo fosse apenas uma substituição pelo corpo masculino físico que agora 

estava no controle da região e dos recursos daquela região. 

É claro que muitas atrocidades acontecem em tempos de guerra, e há relatos de pessoas 

morrendo de fome, inclusive muitas das tropas, as tropas nazistas, após a rendição deles. 

Suponho que as mulheres não queriam ficar sujeitas a isso, em muitos casos, e simplesmente 

seguiram o lado vencedor. Elas não permaneceram leais às pessoas que foram derrotadas e 

que elas tinham apoiado até o último momento. Foram imediatamente para o lado dos novos 

vencedores. 

Diria que isso não é algo normal. As pessoas vão argumentar que é apenas uma coisa natural 

normal. Não, é algo socialmente condicionado que elas foram ensinadas a fazer. É um 

comportamento aprendido. 

Androginia é outro tipo de ataque principal do neofeminismo. É uma metodologia para 

desestabilizar uma população. 

Outra tática do neofeminismo epieugenista é a androgenização deliberada da sociedade. A 

androgenização lentamente uniformiza e gradualmente corrói a distinção entre masculino e 

feminino. 

Quando os gêneros e seus papéis se tornam distorcidos e misturados, homens fortes e 

mulheres fortes compartilhando laços familiares coesos tornam-se uma espécie ameaçada de 

extinção. 

Como resultado dessa quebra da dinâmica familiar entre homens e mulheres, a sociedade se 

enfraquece em um nível fundamental. Por quê? 

Novamente, isso não é um ataque a qualquer sexualidade alternativa. Quero deixar isso muito 

claro. Isso está explicando que a grande maioria da interação sexual humana é entre homens e 

mulheres e quando você androgeniza isso ou gradualmente elimina a distinção entre os 

gêneros, quebrando esse vínculo familiar que eles podem criar juntos, você está 

enfraquecendo uma sociedade, pois criará não só uma divisão entre homem e mulher, como 

também uma divisão entre pais e filhos como resultado desse colapso familiar. 

Isso se traduz para a próxima geração, especialmente quando se trata de uma boa criação em 

muitos casos. 



De mãos dadas à androgenização está a feminização do gênero masculino. Então vemos o 

metrossexual na sociedade e vemos o que agora é conhecido como o lumberssexual. Deixe-me 

explicar o lumberssexual para as pessoas. 

O lumberssexual é o tipo de homem que realmente não tem características masculinas 

inerentes, mas quer retratá-las de qualquer maneira, quer falsificá-las ou fingi-las. Então ele se 

vestirá como um "homem de verdade" ou como um homem masculino genuíno, e essa é uma 

tendência que está acontecendo na cultura hipster para as pessoas que estão familiarizadas 

com ela. 

Os lumberssexuais estão por toda a minha vizinhança no sul da Filadélfia. Em todos os lugares. 

Este meme diz: "Estou tão feliz por não ter que realmente caçar. Não faço a mínima ideia de 

onde vivem os tacos sem glúten." É cômico, é engraçado, mas é verdade. 

Vemos essa tentativa de ser um homem, mas não um homem de verdade. Não estou dizendo 

que todos têm que ser o Sr. Machão. Não distorçam minhas palavras ou levem para um 

extremo que não estou dizendo. 

Estou dizendo que existe tal coisa como masculinidade genuína e, em vez de abraçar isso, a 

maioria dos homens está se tornando excessivamente feminizados. Isso faz parte da agenda 

através da alimentação, da medicação, das coisas na água e no ar, que estão basicamente 

diminuindo os níveis de testosterona nos homens, como falei ontem, e criando esse homem 

feminizado que está tentando compensar parecendo masculino, mesmo que ele não tenha 

essas características dentro dele. 

E as mulheres estão sendo condicionadas a se sentirem atraídas por esse tipo de homem 

emasculado. 

Alguns dos outros efeitos colaterais das coisas que o neofeminismo propaga são os tipos de 

repercussões negativas que estamos vendo em lugares como as redes sociais. Facebook, 

Twitter, YouTube, Pinterest, etc. 

As redes sociais estão promovendo a agenda para criar divisão entre homens e mulheres. Você 

pode ver esses tipos de argumentos e guerras de palavras ameaçadoras em todas as redes 

sociais. 

Muitas mulheres condicionadas estão utilizando as redes sociais como um mecanismo para o 

que chamo de colecionar homens. Elas estão basicamente criando listas de compras de 

homens para descobrir o que eles podem fazer por elas e quanta atenção elas podem 

conseguir deles. 

Essa forma de mulher inautêntica geralmente vê os homens como uma mercadoria em uma 

lista de compras de supermercado e vê a plataforma de rede social que está usando para isso e 

para conseguir essas coisas feitas para ela como um local de compras, como entrar na loja. 

Os sites de redes sociais têm sido empregados para destruir a interação social real. Esse é o 

principal propósito para o qual estão sendo usados nessa agenda. As pessoas não estão mais se 

encontrando pessoalmente. Elas estão apenas conversando online e não estão realmente 

desenvolvendo habilidades de interação social reais. Estão apenas interagindo virtualmente. 

E isso é feito para destruir a interação social real entre as pessoas, especialmente entre 

homens e mulheres, e também esse... O efeito secundário disso é que encoraja a grosseria 

entre as pessoas, porque a maneira como as pessoas falam umas com as outras online, elas 



nunca falariam umas com as outras assim pessoalmente. Elas definitivamente pensariam duas 

vezes antes de fazer isso fisicamente na frente de outra pessoa. 

Há pouco incentivo, muito pouco incentivo, para ser gentil com alguém quando você pode se 

safar dizendo qualquer coisa no mundo virtual online. Isso faz parte de como as mulheres 

estão usando as redes sociais e parte de alguns dos efeitos colaterais que as redes sociais estão 

tendo na forma de criar uma divisão entre homens e mulheres. 

A chamada geração Y, a “mulher Y”, são os filhos da geração pós-baby boomer e foram em 

grande parte criados pelo sistema educacional estatal, pela televisão e cultura pop. 

Eles foram condicionados por esses sistemas a se comportarem de forma acomodada, 

obediente, inquestionável, irracional e narcisista. 

Eles absorvem grandes quantidades de programação televisiva, consomem alimentos 

geneticamente modificados venenosos, são obcecados por conquistas irreais e só conseguem 

ter conversas vazias e sem sentido, demonstrando uma falta extrema de preocupação ou 

interesse com os problemas do mundo real. Eles são o sonho absoluto dos controladores da 

engenharia social. 

A razão pela qual mencionei isso é porque tive um pouco de interação com mulheres da 

geração Y nos últimos anos e quando vejo mulheres dessa faixa etária, elas são, infelizmente, 

quase universalmente iguais nos padrões de comportamento e nas tendências que expressam. 

Na verdade, teve uma jovem, quase na idade pré-universitária, talvez no último ano do ensino 

médio, com cerca de dezessete ou dezoito anos, que disse na minha cara, pessoalmente: 

"Preferiria que outra pessoa pensasse por mim". Ela realmente fez essa declaração na minha 

cara. 

É assim que condicionaram essa geração mais jovem. Isso é o que o sistema escolar está 

fazendo com os jovens, especialmente as mulheres jovens. Importar-se com qualquer coisa 

séria é visto como não legal. Qualquer assunto sério. A conversa tem que ser o mais sem 

sentido possível, especialmente entre esse grupo geracional. 

Há uma frase comum na América, na cultura ocidental em particular, que diz que a ignorância é 

uma bênção. Já disse que ignorância é morte. Ela nos levará à nossa destruição. Mas na 

tradição antiga do Egito, na tradição Kemética, havia uma frase comum sobre a ignorância, que 

dizia que a ignorância é o mal. É a essência do mal ignorar a verdade, e eu não poderia 

concordar mais com essa afirmação. 

A consciência da chamada mulher Y foi programada desde o nascimento pelo Estado, graças à 

complacência da geração de seus pais, uma geração que largamente entregou sua liberdade, 

abandonou a saúde e a nutrição em prol da "conveniência", trocou seus valores espirituais e 

morais pelos que obtiveram dos seriados de TV e entregou seus filhos ao Estado 

corporativizado, em que suas mentes foram moldadas como argila nos tipos de homens e 

mulheres inautênticos que estamos discutindo aqui hoje. 

Outra técnica que está sendo empregada, especialmente no lado religioso dessa agenda, pois 

há um lado político dessa agenda, um lado social da agenda e um lado religioso dessa agenda, 

é chamada de neopuritanismo e isso está desenfreado em nossa sociedade. É uma atitude 

muito, muito prejudicial em relação à sexualidade humana. 



Uma mentalidade religiosa puritana está sendo lentamente reintroduzida na cultura ocidental 

pelo fundamentalismo religioso. Tais religiosos estão demonizando relacionamentos sexuais 

consensuais entre adultos e propagando a ideia de que a sexualidade humana normal é de 

alguma forma pecaminosa ou até mesmo maligna. 

Eles tentam convencer as pessoas de que todos na cultura americana estão obcecados por 

sexo, quando na verdade tudo com que as pessoas na cultura americana estão obcecadas é 

com a ideia de sexo, mas não com o ato em si. Isso se deve ao nível de repressão sexual que 

está ocorrendo em nossa cultura. 

Toda cultura ocidentalizada está mais do que nunca reprimida sexualmente e essa dinâmica 

está piorando cada vez mais devido à crescente influência dessa ideologia neopuritana. 

Essa engenharia religiosa e cultural para demonizar uma atitude saudável em relação à 

sexualidade humana normal. isso é um projeto de engenharia religiosa e cultural para 

demonizar uma atitude saudável em relação à sexualidade humana normal e para reduzir a 

população humana através da abstinência voluntária. 

Novamente, não distorça minhas palavras e transforme em algo extremo que não estou 

dizendo. Não estou dizendo às pessoas para saírem e transarem de forma desenfreada, 

selvagem e promíscua com todos indiscriminadamente. 

Estou apenas dizendo que a atitude em relação a uma libido saudável e uma vida sexual 

saudável é constantemente reprimida em nossa cultura e isso é uma influência religiosa, é uma 

influência religiosa fundamentalista. 

Poderia contar uma pequena anedota sobre essa história. Há algum tempo, alguém, não me 

lembro onde ou quem me disse, mas eu estava conversando com uma mulher e ela disse algo 

assim: ‘Para as mulheres terem qualquer tipo de vida sexual saudável que não esteja sendo 

deliberadamente retida por elas, é a mesma coisa que alguém ficar do lado de fora de uma 

padaria dando bolos de graça e como os donos da padaria se sentiriam sobre isso’. 

Pensem nisso por um minuto. Pensem nessa anedota por um minuto. 

Ela disse que mulheres que transam e têm uma vida sexual saudável é similar, é muito parecido 

com alguém ficar do lado de fora de uma padaria dando bolo de graça. 

Imaginem o quanto doentia é essa atitude em relação à experiência sexual humana normal, 

que supostamente é sobre a conexão com outra pessoa, emoções compartilhadas com outra 

pessoa, fisicalidade compartilhada com outra pessoa. 

Tudo o que elas estão pensando é que é algum tipo de troca monetária, ou é algum tipo de 

coisa que você deveria se envergonhar de fazer. É como se você estivesse dando seus bens de 

graça e não receber algo em troca e está desvalorizando isso para todos nós. 

É uma motivação financeira para a retenção de sexo, mas anda de mãos dadas com a visão de 

mundo religiosa neopuritana de que o sexo deve ser continuamente retido e é algo que só 

deve ser feito para coisas como procriação. 

Novamente, não tenho uma visão sexual radical selvagem sobre isso, que o sexo deve ser feito 

completamente de forma indiscriminada. Obviamente, há emoções envolvidas no ato, mas ver 

isso no sentido bíblico total, como algo que deve ser visto como pecaminoso, é definitivamente 



parte da agenda neofeminista e parte de uma agenda religiosa fundamentalista que se 

relaciona com a agenda neofeminista. 

Tudo isso serve para o controle populacional. 

De mãos dadas com o neopuritanismo está o mito da cultura de encontros casuais, e isso é 

completamente falso. Não existe. Não existe em nenhum lugar do planeta. É uma invenção. 

Essa é a ideia trazida pelos religiosos controlados pela mente, pela extrema direita cristã 

radical, pelos falsos religiosos cristãos. Eles propagam essa noção de que a cultura de 

encontros casuais existe e está desenfreada em nossa sociedade e afirmam que é uma 

atmosfera de total promiscuidade, encontros de uma noite só e sexo totalmente casual 

acontecendo em todos os lugares de nossa cultura, que os americanos estão totalmente 

obcecados com sexo e o praticam aleatória e indiscriminadamente em todos os lugares. 

Não sei quantas pessoas aqui já experimentaram o que é conhecido como cultura de encontros 

casuais. Se você já experimentou a cultura de encontros casuais, levante a mão. 

Algumas pessoas, talvez cinco ou seis pessoas em toda a sala. Estou dizendo que é algo tão 

limitado que é praticamente inexistente. Isso é uma invenção. Eles estão pegando pequenos 

bolsões isolados onde pode ocorrer alguma promiscuidade e dizendo que isso está 

acontecendo em todos os lugares e que todo mundo está fazendo isso, e é um problema 

desenfreado em toda a sociedade. 

Muito pelo contrário. As posturas em relação ao sexo estão se tornando cada vez mais 

reprimidas, dia após dia nesta cultura. E as pessoas fazem um alvoroço radicalmente selvagem 

sobre o assunto. Elas não estão olhando para isso indiscriminadamente e não estão olhando 

para isso de forma leviana de jeito nenhum. 

A cultura de encontros casuais é uma invenção da religião e da engenharia social para fazer 

com que as pessoas religiosas acreditem que existe uma cultura louca de sexo da qual elas 

estão sendo protegidas ou que precisam de proteção, ao aderir à sua ideologia religiosa 

puritana. 

Isso é o que a agenda realmente está fazendo. Tudo isso é para fazer as pessoas pensarem 

sobre a atividade sexual normal de uma maneira completamente doentia e reprimida, para que 

o que aconteça no final seja uma redução populacional conduzida voluntariamente pela 

população que a agenda de eugenia foi projetada para eliminar, fazendo o próprio rebanho se 

eliminar. 

De mãos dadas com a falácia da cultura de encontros casuais está a falácia da cultura do 

estupro. A chamada cultura do estupro também é uma operação psicológica e, na verdade, não 

está acontecendo. 

Isso de forma alguma significa que o estupro não ocorre ou que não é um crime extremamente 

cruel e um problema geral na sociedade humana. Novamente, não tirem minhas palavras do 

contexto e não as distorçam. 

Mas a afirmação de que existe uma cultura formalmente justificada de estupro sendo 

sustentada dentro de nossa sociedade é flagrantemente absurda. Se existe qualquer aceitação 

institucionalizada de estupro na cultura humana, é no sistema prisional onde o maior número 

de estupros na América ocorre, e esses estupros ocorrem contra homens, não mulheres. 



É onde o maior número de estupros ocorre diariamente no mundo, no sistema prisional dos 

Estados Unidos. O mito da cultura do estupro é propagado principalmente pelos engenheiros 

sociais para nos manter constantemente com medo uns dos outros. 

Mais uma vez e vocês podem reagir visceralmente se quiserem. Estupro acontece? Sim, 

acontece. É um crime que acontece todos os dias. Não estamos falando sobre estupro. Olhem 

para as palavras na tela: cultura do estupro. A pergunta é: existe uma cultura, uma cultura 

sancionada de estupro na América ou em qualquer outro país do mundo? 

Em alguns regimes do Oriente Médio, sim, pode haver. Em alguns regimes islâmicos radicais, o 

estupro pode ser oficialmente sancionado religiosamente e legalmente. Mas estou falando do 

Ocidente. Na cultura ocidental, não há tal coisa como cultura do estupro. 

A cultura do estupro no Ocidente é um mito. É uma ilusão propagada por neofeministas. É feito 

para propagar o medo. Novamente, tudo isso é sobre o medo da interação sexual humana 

normal. 

Este é o tema aqui nesta seção. 

Propagar o medo da atividade sexual normal. Você deixa as pessoas com medo, elas começam 

a procriar menos, a população é reduzida, você vê menos dos traços que não deseja ver na 

cultura. 

Isso é feito para nos manter constantemente com medo uns dos outros. Isso cria uma divisão 

entre os gêneros. Por exemplo, a frase que você ouve de muitas neofeministas: ‘todo homem é 

um estuprador em potencial’. Essa é a coisa mais ridícula e sem sentido que já ouvi na vida. 

E é totalmente misândrico. É misandria escancarada. E só serva para isolar ainda mais os 

gêneros, criando uma guerra, uma divisão ainda maior na guerra dos gêneros. 

Aqui está um tópico você pode se ofender o quanto quiser e sei que Bob Tusken vai adorar esta 

parte da apresentação. 

A Farsa da AIDS.  

Essa é mais uma mentira. A AIDS não existe, senhoras e senhores. Não existe tal coisa como 

AIDS. 

AIDS é uma doença causada pelo estilo de vida e má nutrição. O HIV não causa AIDS. Não 

existe teste de HIV. Há simplesmente um teste de anticorpos para o HIV, no qual mais de 60 

diferentes doenças independentes podem resultar em um resultado positivo nesse teste. 

Luc Montagnier, o co-descobridor do HIV com Robert Gallo, declarou publicamente que ele 

próprio não mais acredita que o HIV cause AIDS e que a AIDS pode ser curada com nutrição. 

A AIDS foi usada principalmente como uma tática epigenética de medo. Novamente, é medo. 

Deixar as pessoas com medo da interação sexual normal. 

Isso é o que domina a mentalidade, especialmente na cultura ocidental, quando se trata de 

interação sexual: medo, medo, medo e mais medo. 

A farsa da AIDS foi uma tática de medo da epieugenia para deixar as pessoas com medo de ter 

relações sexuais, porque essa é uma doença sexualmente transmissível pela qual você 

realmente pode morrer. 



Nunca conheci um indivíduo na minha vida com a chamada AIDS. Nenhum. Zero. Na verdade, 

nunca conheci uma pessoa que conheça alguém com AIDS. Talvez hoje. Você pode me dizer 

que conhece alguém que teve isso. 

Mas essa é uma doença causada por questões de estilo de vida e nutrição. Isso é o que faz o 

corpo entrar em resposta autoimune e atacar a si próprio. Não é causada pelo HIV. As pessoas 

têm que entender isso e começar a entender que o HIV não é a causa da AIDS e que não é 

verdadeiramente uma "doença sexualmente transmissível". Obrigado. 

Sabia que você ia gostar disso, Bob. Tive que incluir. 

Abstinência sempre diminui a população. Sempre diminui as taxas de crescimento populacional 

para os eugenistas que buscam manter a população pequena e gerenciável. 

Portanto, você quer encorajar a abstinência o máximo possível. Você quer ter uma atmosfera 

de medo em relação à sexualidade e propagar esse medo o máximo possível. Você quer 

propagar o que falamos ontem, tachar de vadia. Você quer propagar uma visão puritana do 

sexo. 

Uma coisa que você não quer são atitudes normais em relação à sexualidade humana e a 

conexão familiar normal entre homens fortes e mulheres fortes. Você não quer isso. Eles não 

querem isso. 

Porque isso faz uma população forte e com a mentalidade orientada para a liberdade. Você não 

quer isso se for um engenheiro social eugenista que deseja escravidão. 

Você quer criar seu gado do jeito que precisa que ele seja criado. E aqui está o campo de testes 

para os fazendeiros. 

O campo de testes para os fazendeiros de humanos é a nação do Japão. E deixe-me dizer uma 

coisa. Tudo o que eles estão fazendo lá está vindo para cá. Já está bem encaminhado. 

Eles já reduziram a população japonesa. Poderíamos falar ainda mais sobre Fukushima 

ajudando com isso e o que causará na reprodução sexual no Japão. E aquilo não foi um 

acidente. Não foi acidente. 

O que acontece na consciência é refletido em grande escala quando se trata de destruição 

cataclísmica na vida humana e no meio ambiente, porque a consciência está diretamente 

relacionada a essas eventualidades. 

A “Crise da Intimidade” no Japão.  

Se você não ouviu falar sobre isso, sugiro que comece a pesquisar online imediatamente. O 

Japão está passando pelo que está sendo chamado, pela sua própria mídia, em sua própria 

grande mídia, eles tiveram que reconhecer isso, porque o problema é muito grave, uma 

epidemia de crise de intimidade e o Japão tem a taxa de declínio populacional mais rápida do 

mundo inteiro. 

Quase metade da população do Japão afirma que não está mais interessada em nenhum tipo 

de intimidade sexual. Deixe-me repetir. Metade da população de seres humanos que vivem no 

Japão diz que não está mais interessada em nenhum tipo de interação sexual humana. Isso é o 

que os engenheiros sociais conseguiram. Eles são feiticeiros tecnológicos, senhoras e senhores. 

É isso que esses engenheiros sociais são. Eles são feiticeiros tecnológicos. 



Quero voltar a esse ponto depois que terminar de ler as estatísticas deste slide porque quero 

falar sobre o que realmente está acontecendo no Japão e está começando a acontecer aqui. 

Isso está acontecendo por causa da destruição do desejo sexual em ambos os gêneros devido 

aos níveis extremamente baixos de testosterona, sobre os quais disse ontem ser importante 

para a vitalidade, força e sexualidade humana. 

O Japão é meramente o campo de testes dos engenheiros sociais para sua agenda de 

despovoamento. A crise de intimidade americana já começou. Já está bem encaminhada, 

pessoal. Só que não é falada. 

Poucas pessoas terão a coragem como eu de ficar aqui e falar sobre essas questões, porque 

elas não querem ser isoladas das pessoas que têm medo do que elas pensam. 

Não me importo com o que vocês pensam de mim. Estou dizendo o que está acontecendo e o 

que sei que está sendo feito diretamente pelas pessoas com quem eu costumava trabalhar e 

para quem trabalhava. Estou falando que eles me disseram que estavam conduzindo essas 

agendas de eugenia e eu não acreditava, mas não estou mais rindo disso, pessoal. Não estou 

mais dizendo ‘Vocês não conseguem fazer isso com uma população inteira. Vocês não são tão 

poderosos.’ 

Eles estão fazendo e essas estatísticas vão provar. 

A Crise de Intimidade Americana está acontecendo nesse momento e nossa população está 

começando a despencar, assim como a do Japão. Só que não é falada e não vai se tornar 

manchete controlada, porque eles não vão te dizer o que estou te dizendo. 

Aqui estão as estatísticas da Crise da Intimidade no Japão: 

Metade da população com idade entre dezesseis e quarenta e nove anos não teve relações 

sexuais no último mês. Quase trinta por cento dos homens afirmam, quase um em cada três 

homens, que não estão mais interessados em sexo. Quase um quarto das mulheres, quando 

questionadas, não estão mais interessadas em sexo. Um quarto, uma em cada quatro 

mulheres, sem interesse em atividade sexual. Sessenta e um por cento dos homens com idade 

entre dezoito e trinta e quatro anos não estão em nenhum tipo de relacionamento, nenhum 

tipo de relacionamento romântico com ninguém de nenhum dos gêneros. Metade das 

mulheres de dezoito a trinta e quatro anos não está em nenhum tipo de relacionamento 

romântico com nenhum dos gêneros. Trinta e seis por cento dos homens dessa mesma faixa 

etária, dezoito a trinta e quatro anos, ainda são virgens e nunca tiveram relações sexuais. 

Quase quarenta por cento das mulheres de dezoito a trinta e quatro anos ainda são virgens, 

nunca tiveram nenhuma relação sexual entre dezoito a trinta e quatro anos. 

Se você olha para todas essas estatísticas e me fala que isso é uma tendência natural, você está 

completamente louco. Se você disser que isso não é uma doença psicológica, está 

completamente louco. Se você disser que isso não é uma doença fisiológica, está 

completamente louco. Se você disser que isso não é engenharia social, está completamente 

louco. 

Isso é uma fazenda de criação de humanos. É isso que é. Fique ofendido o quanto quiser. É isso 

que está acontecendo. 



As pessoas deveriam estar enfurecidas com algo assim, com a capacidade deles de reduzir os 

números da população humana dessa forma. Vocês deveriam ficar furiosos com isso, porque 

está chegando aqui. 

A Ascenção do Assexualismo.  

Assexuais são pessoas que não têm nenhuma atração sexual por mais ninguém. O 

assexualismo é caracterizado por um total desinteresse por qualquer comportamento sexual. 

E é isso que os fazendeiros de humanos estão criando no Japão e vão começar a criar aqui nos 

Estados Unidos. Já começaram. 

Ao contrário da alegação de que a assexualidade não é um distúrbio físico e/ou psicológico, é 

precisamente isso que é. Não é algo que ocorre naturalmente no genoma humano ou na 

população humana. 

É algo causado por níveis de testosterona absolutamente destruídos em ambos os gêneros e é 

causado pela engenharia social de controle mental em relação às atitudes sobre a sexualidade 

humana. 

Farei uma comparação. Quantos já pesquisaram sobre pessoas que pensam que seus membros 

não pertencem a elas? E por isso querem remover seus membros? Isso é uma das coisas mais 

perturbadoras que você pode pesquisar. Procure algo como a síndrome do membro fantasma 

ou algo do tipo, e não estou falando de pessoas que tiveram membros amputados e pensam 

que ainda estão lá. Há pessoas que pensam: ‘Meu braço não me pertence, minha perna não 

me pertence, preciso me livrar disso para me sentir confortável na minha própria pele’. 

Isso é um problema psicológico que está acontecendo no cérebro. É um desequilíbrio profundo 

no ser, na sua constituição psicológica. Não é uma coisa normal. É uma doença psicológica. É 

um distúrbio. Essas pessoas... Não estou dizendo que estão cometendo violência contra 

alguém ou que deveriam ser discriminadas, mas não tente me dizer que isso não é um 

distúrbio. É uma doença. Não é normal. 

Olhar para isso como normal, é como se você estivesse olhando para alguém que está afetado 

por um câncer profundo e dizer: “Você está normal. Você não está doente’. É uma doença, 

pessoal. Vamos chamá-la pelo que é. 

É um exemplo do que a engenharia social e os baixos níveis de testosterona em homens e 

mulheres causarão. E está aumentando, a cada dia. 

O Êxodo Sexual (sexodus, em inglês) é o termo usado para descrever um movimento no qual 

homens, em grande parte jovens, que reconheceram o comportamento inaceitável e ubíquo da 

mulher condicionada estão “desistindo” completamente das mulheres e não estão mais 

buscando nenhum tipo de relacionamento com elas, seja romântico ou de outro tipo. 

Vejo o chamado êxodo sexual como um paliativo reacionário e um mecanismo de defesa de 

curto prazo empregado por homens que percebem que há um problema profundo entre os 

gêneros, mas só reconhecem os sintomas dessa guerra entre os gêneros superficialmente e 

estão reagindo aos sintomas. 

Eles ainda não penetraram nos fatores causais fundamentais subjacentes à condição, que é, 

claro, a engenharia social desenfreada utilizada pela classe dominante. Quase sempre, quando 

pesquiso em fóruns de MRA ou MIGTO, sobre os quais falarei um pouco mais tarde, ou digito o 



termo "êxodo sexual" para ver o que as pessoas, especialmente homens, estão dizendo sobre 

isso. 

Quase zero. Quase zero dessas pessoas menciona o termo "engenharia social" ou "controle 

mental". Quase zero. Quase não se fala sobre isso, se é que se fala. Porque essas pessoas não 

têm consciência de que uma classe de sacerdotes sombrios que detém conhecimento oculto 

sobre a psique humana está causando estragos na população humana que não sabe 

absolutamente nada sobre si mesma. 

E é moleza para eles fazerem isso. É como um mestre de xadrez jogando contra um novato 

absoluto que nunca viu um tabuleiro de xadrez. Ele vai levar uma surra feia porque não têm o 

conhecimento para combater esses psicopatas. 

O campo de jogo está muito longe de ser nivelado. Está completamente distorcido e 

desequilibrado, e as pessoas nem estão tentando melhorar seu conhecimento sobre si mesmas 

para combater esses maníacos que estão fazendo isso. E eles me disseram que estavam 

fazendo isso, a ponto de eu querer matar as pessoas na sala que estavam me dizendo isso na 

minha cara. Era o quão furioso eu ficava, e eu sabia que se fizesse algo físico contra eles, seria 

morto. Então tive que calar a boca e ouvir o que eles estavam dizendo sobre o que estavam 

fazendo com a população humana. 

Queda nas taxas de natalidade em todos os países ocidentais. 

Os nascimentos devem ser mantidos em uma taxa de reposição de dois vírgula um para que 

uma população permaneça estável. A taxa de natalidade nos Estados Unidos atualmente está 

em um vírgula oitenta e seis. 

Eu sei que a maioria das pessoas nem entende o que esses números significam, porque haveria 

um suspiro terrível se vocês entendessem o quão baixo é esse número. E e deixe-me dizer uma 

coisa, isso não está nem perto do que é no Japão. Não tenho a estatística em mãos agora, mas 

não está nem perto de um vírgula oito. 

Isso é eugenia, clara e simples. Tão claro quanto um sino na minha mente, porque sei o que 

esses números significam. Está em um vírgula oitenta e seis e caindo rapidamente, e as pessoas 

acham que há superpopulação. Não. 

Os seres humanos estão amontoados como animais em fazendas chamadas cidades. É isso. 

Não há superpopulação neste planeta. 

A taxa está em declínio. Essa taxa de natalidade nos Estados Unidos tem diminuído ano após 

ano. Não apenas nos Estados Unidos, mas em todos os países ocidentais industrializados, 

devido ao sucesso da agenda epieugenista. E prevejo que as taxas de natalidade continuarão a 

cair ano após ano e a velocidade com que cairão continuará a acelerar, porque o que esses 

fazendeiros estão fazendo é abatendo o rebanho para torná-lo mais fácil de controlar. 

Vejam esses números. Em mil novecentos e nove, cento e vinte e sete nascimentos por mil 

mulheres. Em mil novecentos e sessenta, caiu para cento e dezoito. Em dois mil e sete, caiu 

pela metade. Em cem anos, em um século, a taxa de natalidade caiu pela metade. 

Vai levar mais quatro gerações. A população de cada cultura ocidental estará em um quarto do 

que é agora, e é quando você verá o sistema de controle decolar e entrar em modo de loucura 

absoluta. Você verá o que acontece quando eles podem controlar mais facilmente menos 

pessoas. 



Atualmente está em cerca de sessenta e três nascimentos por mil mulheres e caindo 

rapidamente. Uma das maiores partes da agenda neofeminista é a misandria, o ódio 

escancarado aos homens. O aumento acelerado do neofeminismo radical está trazendo 

consigo a misandria, a exibição ostensiva de ódio e desprezo pelos homens baseada apenas no 

gênero. 

Misandria é uma forma descarada de preconceito e discriminação injustificada, que 

infelizmente está ganhando mais destaque na sociedade a cada dia. Os homens estão 

constantemente sendo retratados como idiotas desajeitados na mídia e na televisão. Mais 

feministas estão adotando posturas radicais e militantes quando se trata de lidar com o sexo 

oposto, chegando até mesmo a levar essa guerra de gênero, por vezes, ao reino de ataques 

amargos e odiosos às crianças. 

Vejam essa imagem que foi postada em um fórum feminista. Todas as coisas que escreveram 

nesse bebê e depois fotografaram: Porco, Saqueador, Incendiário, Fugitivo, Imprudente, 

Violento, Tumultuador, Criminoso, Odiado, Espancador de Esposa, Banco de Esperma, 

Dispensável, Desocupado, Risco, Alcoólatra, Bandido, Estuprador, Caixa Eletrônico. Você só 

pode estar de brincadeira. Escrever isso em uma criança? E isso não é um problema que está 

acontecendo na sociedade (contém sarcasmo). 

Deixe-me falar uma coisa. Tenho experimentado diretamente a misandria na minha própria 

vida. A forma como tenho sido discriminado não é racial. Muitas pessoas experimentam 

divisão racial e racismo. 

Poderia contar histórias sobre como fui acusado de ser racista por alguém que nem chegou 

perto de entender os símbolos que eu tinha em mim. Posso contar essa história mais tarde. 

Ao longo da minha vida, sofri o mais absoluto preconceito e discriminação por ser do sexo 

masculino, especialmente recentemente, pois essa agenda está entrando em pleno vigor. 

Quando interajo na sociedade, quando saio socialmente com as pessoas, não inicio qualquer 

força ou agressão contra ninguém. Sou o cara mais tranquilo e pacífico que você vai encontrar. 

Quando chego aqui e falo sobre essas questões, elas me empolgam muito, porque tenho 

paixão quando falo sobre a sociedade da morte e escravidão que está presidindo a 

humanidade. Talvez isso seja algo que deveria nos deixar um pouco mais perturbados, mas 

quando interajo com as pessoas, interajo de acordo com o princípio da não agressão. Não levo 

agressão para ninguém, e ainda assim a agressão continuamente me encontra quando interajo 

com muitas pessoas na sociedade ou quando nem estou tentando interagir com elas e 

consistentemente vejo que, por algum motivo, o ódio ou a agressão sempre vem das mulheres. 

Eu não entendo. Pessoalmente, não consigo entender. A única coisa que posso concluir é que 

este é o aumento da misandria na sociedade, pois tenho a aparência de um homem masculino 

e esse ar de masculinidade é percebido como uma ameaça quando não faço nada ameaçador 

em termos de comportamento. Tenho certeza de que outros homens nesta sala também já 

passaram pela mesma coisa. 

Vejo isso pessoalmente. Isso não é algo que estou apenas pesquisando e jogando 

conceitualmente por aí. Tenho passado por isso na minha vida. Estou dizendo que é real. Está 

acontecendo. Cada vez mais pessoas estão vendo isso. 



Outra coisa que o neofeminismo postula é essa noção chamada masculinidade tóxica. Procura 

anormalizar e demonizar traços e comportamentos naturalmente masculinos. 

Essa tática de manipulação busca equiparar coisas como a posse de armas de fogo com ser 

violento. São ferramentas de violência, não de autodefesa. 

Ou um interesse saudável e normal em atividade sexual como agressividade sexual.  

Tirando todos os seus eufemismos, você entra nessa história toda de cantadas que viralizou na 

internet. Homens cumprimentando uma mulher que está andando pela rua. Oh, isso é total 

abuso e infringe completamente os direitos dela de andar pela rua sem ser incomodada 

quando tudo o que os homens estavam dizendo era ‘oi’ e elogiando ela. 

Tirando todos os seus eufemismos, essa noção chamada masculinidade tóxica é apenas uma 

maneira para as neofeministas dizerem que “ser homem é uma coisa ruim”. Isso é o que é. 

Devemos parar de amenizar, ir direto ao ponto, começar a chamar as coisas pelo que 

realmente são. É apenas uma maneira delas dizerem que ser homem é ruim. Isso é tudo. 

Vejam essa imagem no canto inferior direito deste slide, do que um homem é representado. 

Um homem transando com uma mulher é representado como um demônio. Um demônio. 

Isso estava em um blog feminista que encontrei. Tentem imaginar. Está dizendo que homens 

são demônios porque acham mulheres atraentes? Um traço totalmente normal da 

masculinidade? 

Essas são as noções que estão sendo propagadas sobre a sexualidade humana normal em 

nossa cultura e é um problema real, muito real e crescente, pessoal, e é melhor começarmos a 

lidar com isso agora, porque está piorando, não melhorando. 

Tenho algumas histórias. São coisas que as neofeministas dizem que os homens estão fazendo, 

sentando-se de pernas abertas (manspreading). Quantas pessoas já ouviram falar do termo 

manspreading? Muito menos do que eu pensava, embora eu tenha que explicar o que é para a 

maioria das pessoas aqui. 

Manspreading é esse termo que as neofeministas inventaram para quando homens se sentam 

em uma cadeira com as pernas abertas, suas coxas abertas, porque acontece de eles terem 

essas coisas chamadas testículos. Bem, alguns deles têm. 

No metrô, há placas no metrô de Nova York “cara, pare de se espalhar, é uma questão de 

espaço”. Eles podem multar por isso em Nova York. Os policiais podem dar multas. Eles têm 

uma régua? Eles andam com uma fita métrica? ‘Ah, cinquenta centímetros, senhor. Isso é 

manspreading. Teremos que emitir uma citação’. Você deve estar de zoeira, não é? 

A primeira vez que ouvi esse termo, Barb que me contou. Ela disse, olhe para os adesivos que 

estão colocando nos trens de Nova York, nos trens do metrô. Eu olho e vejo ‘pare com o 

manspreading’. E tem um cara com as pernas abertas. 

Eu disse: ‘Ah, que piada engraçada’. E ela disse: ‘Não, não, não é uma piada. Isso é real’. Eu 

fiquei tipo, o quê? Sério? Isso é real? Eles não estão apenas brincando. Não. E eles vão começar 

a multar por isso. Eles começaram a multar por isso. 



Isso é apenas para disseminar a noção de que os homens estão oprimindo as mulheres. Os 

homens são insensíveis. É ruim ser homem. Eles têm atitudes insensíveis. Eles têm atitudes 

agressivas. Não tem nada a ver com anatomia humana.  

Vou contar uma história. Estou em uma banda chamada The Founders. Você pode ter me visto 

usando esta camiseta antes. Hardcore punk da velha guarda. 

Fui com alguns membros, na verdade dois guitarristas da minha banda, DJ e Mike, para ver 

outra banda tocar em um clube de rock local na Filadélfia, e o show acabou meio cedo. 

Ficamos por lá, pegamos algumas cervejas e havia uma mesa de sinuca neste clube que ficava 

perto da saída do prédio. Estávamos na beirada, apoiados na beira da mesa de sinuca. 

Ninguém estava bloqueando as saídas. Não somos o tipo de cara forte que vai arrumar 

confusão com as pessoas aleatoriamente. Ficamos na nossa. 

Estávamos lá falando de coisas como música e coisas que acontecem no mundo enquanto 

bebíamos uma cerveja. Provavelmente havia cerca de cem pessoas no lugar e o lugar começou 

a esvaziar. Então estávamos perto da saída, apenas sentados lá, eu diria que mais de setenta, 

pelo menos cinquenta a setenta e cinco pessoas passaram diretamente por nós e saíram pela 

saída. 

Uma mulher vem em direção à saída e esbarra no meu guitarrista Mike. Obviamente, a maioria 

das pessoas não o conhece, você pode ter visto fotos dele online na nossa página do Facebook 

do The Founders. Mike provavelmente é um dos caras mais magros que eu conheço. Ele é forte, 

mas é magro. Ele não ocupa muito espaço, vamos colocar dessa forma. 

Esse cara não estava bloqueando o caminho de ninguém de forma alguma, em qualquer 

imaginação humana, e quando ela bate o ombro nele e quase faz sua cerveja derramar, ela diz: 

"Bom trabalho, espalhador de pernas". Ela falou de forma super desagradável e com um tom 

hostil, como se ele estivesse tentando bloquear o caminho dela para a saída, quando ele nem 

estava perto do corredor, talvez seu cotovelo ... a mesa de sinuca está aqui e aqui está o 

caminho para ir até a saída. 

O cotovelo dele poderia estar para fora enquanto ele estava dando um gole na cerveja. Ela 

estava tentando provocar hostilidade. Claramente uma dessas neofeministas, não uma 

feminista clássica que deseja igualdade total entre os gêneros em direitos naturais, que não 

coloca um gênero acima do outro, ninguém controla ninguém, mas sim o neofeminismo que 

tenta incitar hostilidade declarada e uma guerra de gênero entre homens e mulheres. 

E ele respondeu de sua própria maneira hostil, que não vi problema algum, porque se alguém 

quer começar agressão e amargura quando não havia nenhuma, não tenho problema com 

alguém se levantar para dizer que esse comportamento é inaceitável. Nenhum problema 

mesmo. 

Demorei um pouco para processar o que havia acabado de acontecer. Nem conseguia 

acreditar. Fiquei tipo: “Oh meu Deus, realmente ouvi alguém usar o termo manspreading”. Tive 

que fazer uma pausa. O que acabei de ouvir? 

E se tornou mais absurdo porque era o Mike e ele nunca faria aquilo. 

Isso é apropriado para o próximo slide, é por isso que estou contando essa história. Quando ele 

levantou a voz para ela, outro cara que estava por perto imediatamente se aproximou como se 



fosse vir em socorro da donzela em perigo porque, oh, esse cara levantou a voz para uma 

mulher. Como ele se atreve a dizer alguma coisa em um tom elevado para uma mulher? 

E isso é chamado de Cavaleiro Branco, sobre o qual vamos falar no próximo slide. E foi quando 

eu me levantei e apenas lancei um olhar para o cavaleiro branco. Não se meta. Eu nem disse as 

palavras. Apenas olhei para ele e meus olhos disseram, não se meta nisso. E foi isso. Ele não se 

meteu e deixou eles resolverem entre eles.  

Eu não tenho problema com alguém intervindo e defendendo alguém se eles estiverem 

realmente certos. Sem problema. Isso se chama justiça. Não tenho problema com isso. 

Mas não venha e se apresente como se fosse o cara mau para defender alguém que está 

claramente errado. Aí eu tenho um grande problema com isso. E acho que meus olhos 

comunicaram isso a ele prontamente. 

O outro tópico é manslamming (‘choquemacho’). Isso aconteceu diretamente comigo em cinco 

ocasiões diferentes. Passei por isso nas ruas do sul da Filadélfia cinco vezes. 

Quantas pessoas sabem o que é manslamming? Uau, apenas algumas pessoas na sala inteira. 

Tenho que explicar esse termo. 

As neofeministas postulam essa ideia de que os homens são completamente descorteses com 

as mulheres enquanto elas estão andando na rua. 

Elas acham que vamos continuar indo e continuar andando e continuar nos movendo 

independentemente de onde uma mulher esteja andando e nos chocaremos contra elas em 

todas as oportunidades. 

Não sei vocês, mas não acho que ninguém nesta sala deliberadamente anda pela rua tentando 

fazer esse tipo de coisa, especialmente nenhum dos homens. Eu sei que sou excessivamente 

atencioso quando estou observando o caminho das pessoas para ver a direção que elas vão 

caminhar e tento projetar isso para evitar uma colisão, especialmente nas ruas do sul da 

Filadélfia que podem ficar estreitas e movimentadas em alguns lugares. 

Nos últimos três meses, cinco mulheres andaram...  E acho que minhas percepções são muito 

boas. Acho que presto bastante atenção ao meu ambiente e não acho que invento coisas que 

estão acontecendo. Nas primeiras vezes, pensei que talvez isso estivesse acontecendo. Tipo, 

estou imaginando isso? Isso está realmente acontecendo? 

Porque o que elas estão fazendo é quase como um jogo de "quem pisca primeiro" com os 

homens e tentando fazer um homem deliberadamente sair do caminho para evitar uma 

colisão, porque elas não vão ceder e vão direto para cima de um cara para atingi-lo o mais forte 

possível. Não consigo entender. Por que você iria querer fazer isso com outro ser humano ou 

com você mesmo? Mas isso é um ego fora de controle, tentando o quê? Provar algo? O quê? O 

que precisamos fazer agora? Se curvar ao passar? E ir assim? Devo fazer uma reverência? Devo 

usar uma saia e fazer uma reverência ao passar?  

Não podemos andar no lado direito como o tráfego faz em uma rua ou rodovia e apenas passar 

um pelo outro educada e cordialmente? Não. Aparentemente não podemos devido a essa 

guerra de gênero. 

Isso aconteceu umas duas vezes e achei que talvez fosse minha imaginação. Mas não. Depois 

de acontecer uma terceira, quarta e quinta vez, percebi que é algo sendo feito de forma 



deliberada. Elas claramente têm essa ideia na cabeça de que vou fazer isso. São sempre 

mulheres jovens, sempre mulheres com vinte, vinte e um anos, na idade universitária. Vindo 

diretamente das escolas socialistas marxistas, comunistas, dirigidas por comunistas, sobre as 

quais vamos falar, que essa agenda é uma agenda do comunismo, além de ser uma agenda do 

satanismo. 

Elas andam de mãos dadas, pessoal. A propósito, elas têm o mesmo feriado, sabia? Primeiro de 

maio, Walpurgisnacht. Isso não é coincidência. Você acha que primeiro de maio é o feriado do 

comunismo e do satanismo por acaso? Sim, continue acreditando nisso. 

Então, manslamming, andar deliberadamente em direção a um homem para tentar provar que 

ele não vai se mover para você passar. Isso aconteceu comigo cinco vezes e foi tentado uma 

sexta. 

Tenho uma certa força. Eu não sou o cara mais alto do mundo. Não sou o cara mais forte do 

mundo. Mas tenho um centro de gravidade baixo. Pergunte ao meu instrutor de artes marciais 

se sou forte. Tudo o que fiz foi mudar um pouco meu peso e ficar firme. Aquela pessoa não vai 

mais tentar se chocar com alguém, porque ela quicou em mim como uma bola de borracha... e 

tudo o que fiz foi ficar onde estava. 

Não tentei empurrar com o ombro. Não levantei um braço. Apenas mostrei, se quer jogar esse 

jogo, vamos jogar, e você vai perder, mas eu vou jogar. E vamos ver para onde vai seu ego se 

você cair na rua. É um jogo arriscado de se jogar. Você cai no concreto, bate a cabeça, coisas 

perigosas podem acontecer. Fazer agressões desse tipo apenas para provar um ponto é uma 

ideia estúpida, estúpida. Apenas fiquei firme e quando ela quicou em mim, falei ‘oh, desculpe 

por isso’, e continuei meu caminho como se fosse um acidente, quando ambos sabíamos que 

não era. 

Cavaleiros Brancos. Aqui estão os homens que vêm em socorro da donzela em perigo, 

independentemente de ela estar certa ou errada. 

Como disse, não tem problema ajudar alguém que está claramente certo e está realmente 

sendo oprimido ou vitimizado. Sem problema. 

Mas não venha em socorro de alguém apenas porque é mulher ou homem, ou qualquer 

pessoa, ou rico ou o que quer que seja, apenas porque você acha que eles estão sendo de 

alguma forma oprimidos e essa opressão é na verdade imaginada. 

Isso é o que os cavaleiros brancos fazem. Eles entram na batalha para fazer as mulheres se 

sentirem seguras contra ameaças reais ou imaginárias. E é uma maneira de tentar ganhar 

pontos entre as mulheres. Isso é feito socialmente em conversas, em blogs online e redes 

sociais. Alguém diz alguma coisa que vai ligeiramente contra alguém, e mesmo que eles nem 

estejam envolvidos na discussão ou em qualquer coisa, querem imediatamente vir em defesa 

da mulher como se de alguma forma fossem conseguir todos os tipos de favores só porque 

vieram em socorro da donzela em perigo. 

Vemos homens se juntarem ao movimento neofeminista em números cada vez maiores. Eles 

nem sabem a diferença entre o feminismo clássico e a forma neofeminista de feminismo. Eles 

só querem a aprovação das mulheres que estão neste movimento, querem ser vistos como 

legais por elas e mostrar que estão do lado delas. Só isso. 



Parte do motivo pelo qual eles fazem isso é por causa do ostracismo social que ocorre em 

nossa cultura. A maioria dos homens, homens entre aspas, se recusará a confrontar mulheres 

condicionadas, bem como confrontar as mentiras que elas foram condicionadas a aceitar e 

seus comportamentos inaceitáveis associados. 

Eles fazem isso porque não querem ser banidos social e sexualmente pelas mulheres, pois essa 

é outra parte da agenda neofeminista. Se você não concorda com a minha causa ou se não 

concorda com a minha opinião sobre qualquer questão social ou política, não quero estar 

perto de você. Você está banido. Você não é bem-vindo aqui. Certamente, não vou ter 

nenhuma interação com você de qualquer tipo de forma amigável e certamente não de forma 

romântica. 

Isso é feito para isolar as pessoas e marginalizá-las. 

Adolf Hitler, em seu livro Mein Kampf, disse: “Devemos permitir e incentivar que as mulheres 

ajam da forma mais estúpida possível e denunciem os homens como ‘viados’ e ‘misóginos’ se 

ousarem criticar a estupidez da mulher”. 

Isso é ostracismo social. Não importa o quão fora da realidade qualquer mulher esteja falando, 

o homem não tem permissão para discordar. 

Outra coisa que ouvimos cada vez mais é que discordar desses tipos de opiniões políticas e 

sociais marxistas e neofeministas é imediatamente considerado racista. 

Isso está sendo usado constantemente como um mecanismo de desvio de qualquer tipo de 

argumento sobre o assunto. Você não concorda comigo politicamente ou socialmente, você é 

racista. É palhaçada. Palhaçada, é o que é. Nem vejo raça. A raça nem é um fator em nada que 

considero. 

Disse às pessoas desde o primeiro dia que estou comprometido em acabar com todas as 

formas de escravidão. Escravidão em todas as suas formas. Toda a minha filosofia é sobre isso. 

A escravidão é inerentemente ilegítima e precisa ser encerrada em todas as suas formas. 

E isso não é um programa de eugenia contra qualquer população de cor. É um programa de 

eugenia contra a humanidade. É uma guerra contra você. É isso que este programa é. E é 

travado através do politicamente correto, da fala politicamente correta. 

O politicamente correto é um método para limitar a liberdade de expressão. Muitas mulheres 

têm sido condicionadas pela agenda neofeminista a censurar aqueles ao seu redor para não 

falarem sobre essas questões relacionadas ao gênero e outras questões políticas importantes. 

Os homens foram condicionados pela agenda neofeminista a se censurarem. A autocensura 

está sendo conduzida pelos homens porque eles não querem ser ostracizados socialmente. 

Eles temem o risco de serem banidos pela maioria das mulheres se ousarem a falar o que 

pensam. 

Como eu disse no início desta apresentação, estou pouco me lixando se você gosta ou não de 

mim. Estou falando a verdade dura, desagradável, desconfortável e não me importo se você 

gosta. Não me importo se você gosta de mim. Não estou aqui para ser gostado. Não estou aqui 

para ser seu amigo. Estou aqui para falar a verdade. Isso é o que me foi incumbido e é o que 

farei. 



MGTOW, M-G-T-O-W, que significa "Homens Seguindo Seu Próprio Caminho", e MRA, 

“Ativismo dos Direitos dos Homens", que carece de fatores causais e soluções. 

Movimentos masculinos como MGTOW ou "Homens Seguindo Seu Próprio Caminho", muitas 

vezes retratam as mulheres como más, defeituosas por natureza, e exclusivamente 

responsáveis pelo declínio da humanidade. 

Eles frequentemente promovem uma crença errônea e divisora de que a condição atual da 

mente feminina é o resultado do que eles chamam natureza feminina. 

Quando, na verdade, essa mentalidade é produto de uma engenharia social complexa ao longo 

da vida que afeta a grande maioria das mulheres e certamente não é a natureza feminina, 

como explicarei em um slide futuro. 

Este é o problema com a análise deles. Eles entendem os sintomas, mas não compreendem a 

engenharia social como o fator causal. É como alguém pensar que todos os psicopatas são 

psicopatas primários e que nasceram assim, e não entendem que há uma condição de 

psicopatia. A grande maioria dos psicopatas não são psicopatas genéticos primários. Na 

verdade, eles são psicopatas secundários. A psicopatia, sua incapacidade de sentir emoção ou 

ter empatia humana, é devido a condições que ocorreram durante suas vidas, traumas 

passados que eles sofreram. 

A engenharia social é uma forma de trauma em massa que está ocorrendo contra a psique da 

fêmea da nossa espécie. E é a razão pela qual esses comportamentos se manifestam. Não é 

assim desde o nascimento. 

Se essa mão oculta dos engenheiros sociais não estivesse continuamente reprimindo a 

verdadeira natureza feminina humana, as mulheres inautênticas não estariam se comportando 

dessa maneira em nossa sociedade. Precisamos entender isso. 

Se começarmos a culpar as mulheres como espécie, o gênero feminino, estaremos indo mais 

adiante na linha da guerra dos gêneros e da divisão entre os gêneros. Você não está 

trabalhando para curar a divisão e, na verdade, está errando, está pensando a partir de um 

ponto de vista axiomático absolutamente falho, porque na verdade você não fez sua lição de 

casa para entender como isso está sendo feito. 

Eu disse que, quando acesso fóruns MGTOW ou MRA, eles quase não falam sobre qualquer 

forma de engenharia social, e o termo controle mental simplesmente nunca é mencionado. Se 

um dia falarem sobre isso, irão se referir à influência, às influências sociais. Esse é o eufemismo 

que eles usarão. 

Eles não chamarão isso de controle mental, que é o que realmente é. Eles não têm esse 

conhecimento porque não têm conhecimento do ocultismo. Zero. Essas pessoas não têm 

conhecimento sobre como o conhecimento oculto pode ser usado para afetar a mente de 

outra pessoa. Nenhum. 

Esse é o problema desses movimentos. Eles estão corretos em suas análises, incorretos em 

suas análises dos fatores causais e certamente incorretos em suas soluções. 

Movimentos de reação masculina, como MGTOW e ativismo dos direitos dos homens, assim 

como muitos outros grupos ativistas, frequentemente analisam os sintomas do problema de 

forma correta, mas não têm um entendimento preciso dos fatores causais do problema e, 

portanto, também carecem de soluções verdadeiramente capacitadoras de longo prazo. 



Uma "solução" frequentemente apresentada por muitos desses movimentos reacionários é os 

homens simplesmente "desistirem" completamente da sociedade humana ou não terem mais 

qualquer interação com mulheres, a menos que estejam recebendo algum tipo de benefício 

explícito com essa interação. 

Aqueles dentro desses movimentos não devem esperar qualquer melhoria nas condições que 

eles analisam até que o principal fator causal da engenharia social ou controle mental seja 

reconhecido e abordado por eles. 

E é por isso que a ideia de se afastar e parar de interagir com mulheres não é uma solução. A 

solução não é evitar a interação com mulheres, mas sim explicar a elas o que diabos tem sido 

feito às mulheres. Essa é a solução. 

E sabe de uma coisa? A maioria dos homens não quer ter esse trabalho e a maioria das 

mulheres não quer ouvir sobre isso. Essa é a verdade. Sabe que mais? Não importa. 

Continuarei falando mesmo assim. Não faz diferença quem está ouvindo, porque isso é o certo 

a fazer. 

Não faço isso porque espero que algo mude. Não faço isso porque me importo com pessoas 

específicas. Faço isso porque me importo com a verdade e com a liberdade, e tentarei 

influenciar para uma maior liberdade. Tentarei influenciar a sociedade a avançar na direção de 

uma maior verdade e maior consciência. Não faz diferença se o efeito acontecer a longo prazo 

ou não. Estou fazendo isso porque é para isso que estou aqui. É assim que estou investindo o 

tempo da minha vida e, acima de tudo, porque é certo. 

Vejo as coisas um pouco diferente até mesmo da comunidade MGTO. A pílula azul, o caminho 

tradicional da pílula azul, e então você tem o caminho da pílula vermelha, que é para onde 

aponta a seta saindo daquele símbolo. Na realidade, acho que a verdade está em uma direção 

completamente diferente de ambas. 

Esse é o final da seção de manipulação. Agora entraremos nas soluções que vou apresentar 

aqui hoje. 

Chamo essa seção de "O Renascimento da Deusa". 

Soluções, o título alternativo dessa seção, não só é chamado de "O Renascimento da Deusa", 

mas também de "Soluções para Curar a Divisão de Gênero". 

A primeira coisa que temos que entender é que, ao conversarmos com as pessoas, muitas 

foram condicionadas a acreditar nessas coisas ou a aceitar esses métodos de manipulação e 

controle mental durante toda a vida delas. Então, a mudança é muito difícil. 

O que realmente estamos confrontando é a religião. Se vocês ainda não perceberam isso, 

pessoal, não sei o que dizer. Essas crenças são crenças religiosas. 

Elas compõem um sistema de crenças religiosas na mente dessas pessoas. Crenças religiosas 

são constantemente programadas na psicologia de uma pessoa, particularmente na mente 

subconsciente, para nunca serem questionadas. Assim como a crença na autoridade. Assim 

como a crença no dinheiro. Assim como a crença nas religiões culturais. 

É repugnante e uma blasfêmia questionar essas crenças religiosamente enraizadas. Você vê 

esse político perguntando quem quer mudança e todo mundo levanta a mão, tipo ‘Dê-me um 

pouco dessa mudança’. E então ele pergunta quem quer mudar e todo mundo fica tipo assim. 



mãos para baixo, cabeças baixas, tipo ‘não, não quero, estou bem do jeito que estou’. Sem 

problemas aqui. Nenhuma necessidade de fazer ou mudar algo dentro de mim. Não quero 

participar dessa atividade. 

Existem duas escolhas primárias na vida: aceitar as condições como estão ou aceitar a 

responsabilidade de mudá-las, e é isso que vocês têm de se perguntar, senhoras e senhores, de 

que lado dessa moeda vocês estão. 

Ou você é um agente que está tentando influenciar a mudança ou você é uma pessoa que 

apenas aceitou as condições padrão como o status quo. 

Por que mudar é difícil? Por que a mudança, especificamente, é tão difícil? Vou recorrer às 

palavras de um dos médicos que disse para vocês pesquisarem na seção de epigenética desta 

apresentação, Dr. Joe Dispenza. Por que a mudança é difícil? 

A maioria das pessoas passa grande parte do seu dia sentindo e pensando memórias passadas 

de forma inconsciente. Elas fazem isso porque gravaram essas experiências pensando nelas 

repetidamente e associando muitas outras experiências a elas. 

O que dissemos que epigenética era? Epigenética são mudanças na fisiologia e na psicologia 

devido a mudanças na consciência. 

Portanto, se você está constantemente conectando seu cérebro para pensar de uma certa 

maneira, há uma grande chance de que ele continue pensando assim, porque essa é a sua zona 

de conforto e você está quimicamente reconfigurando-o para continuar seguindo esse padrão 

e esses caminhos. 

Faz sentido que se a maioria das pessoas mantiver o mesmo ambiente por longos períodos de 

suas vidas, onde nada de novo está acontecendo, onde não há mudança, os estímulos 

repetidos produzirão, portanto, a reativação de redes neurais associativas, que se tornarão 

mais desenvolvidas, fortalecidas e refinadas. 

Como consequência dessa falta de novidade em seus ambientes e experiências, elas se 

tornaram programadas para seus próprios mundos. Não é de admirar que a mudança seja tão 

difícil. 

Senhoras e senhores, vocês precisam conhecer o trabalho do Dr. Joe Dispenza. É incrível. 

Iniciação: o Começo da Jornada Espiritual.  

Reconhecemos que mudar completamente é difícil, mas você tem de começar. Ao dizer ‘Ah, é 

muito difícil, então não vou começar’, você nunca vai chegar a lugar algum. Você tem de 

começar a jornada espiritual em algum lugar. Isso é o que a palavra iniciação significa. Significa 

começar, iniciar. 

Os ocultistas sombrios com quem eu trabalhava, os satanistas nas grutas dos quais fui membro 

por um breve período, tinham uma frase que chamavam de rebanho humano. Eles nos 

chamavam de os não-iniciados. 

É o termo mais esotérico que já ouvi sendo aplicado à maioria da humanidade, às massas 

humanas. Os não-iniciados. Porque eles diziam: 'Eles nem entendem o que é iniciação'. Eles 

nem sequer entendem o que é começar uma jornada na consciência. 



Eles não começaram em nenhum lugar, nem um único lugar, e por isso os chamam de os não-

iniciados. Eles também os chamam de os mortos. Eles se referem aos seres humanos como os 

mortos porque dizem que não há ativação no pensamento, na emoção ou na ação dentro da 

população e, portanto, como essas são as três principais expressões da consciência humana e 

todas elas estão essencialmente amortecidas, para todos os efeitos e propósitos, eles são 

apenas um aglomerado animado de matéria que não contém vida e, portanto, nos chamam de 

os mortos. 

Eles se absolvem de seus comportamentos imorais em relação à população porque dizem: ‘não 

estamos fazendo isso com nenhuma entidade viva. Eles já estão mortos’. Literalmente nos 

chamam de os mortos. 

Não é saudável estar bem ajustado a uma sociedade profundamente doente. Então, se você é 

alguém que está vendo algumas dessas táticas de manipulação e todos os aspectos da agenda 

neofeminista e está dizendo ‘não tenho problema com isso’, você faz parte do problema. 

Você deveria ficar horrorizado com as táticas de manipulação, estatísticas e agendas sobre as 

quais falei na seção de problemas desta apresentação. E deve começar a perceber que elas são 

reais e estão acontecendo. Caso contrário, você precisa fazer muita pesquisa por conta própria 

e precisa interagir muito mais socialmente com pessoas que não estão em seus círculos sociais 

normais, para que você tenha uma visão mais ampla e eclética do que realmente está 

acontecendo. 

Esse é um grande problema para a maioria das pessoas. Elas tendem a se agrupar em seus 

próprios pequenos círculos ao redor de pessoas que são exatamente como elas e acham que 

todo mundo é daquele jeito. Um Absurdo! 

Venha passar um dia comigo na Filadélfia. Vou te levar a alguns lugares onde você verá uma 

das consciências mais baixas que já imaginou. E esses nem são os piores lugares. 

Você deve reconhecer que o problema é real e é tão grave quanto estou te dizendo, 

provavelmente pior do que expliquei. 

Um dos maiores filósofos espirituais franceses, Henri Bergson, disse: 

"Felizmente, alguns nascem com sistemas imunológicos espirituais que mais cedo ou mais 

tarde rejeitam a visão de mundo ilusória enxertada neles desde o nascimento por meio do 

condicionamento social". 

Esse é um filósofo espiritual, ou você poderia chamar de ocultista, que sabe do que está 

falando.  

"Eles começam a sentir que algo está errado e começam a buscar respostas. O conhecimento 

interior e as experiências externas anômalas mostram-lhes um lado da realidade que outros 

ignoram. E assim começa sua jornada de despertar. 

Cada passo da jornada é dado seguindo o coração em vez da multidão, e escolhendo o 

conhecimento em vez dos véus da ignorância". 

Uma das melhores citações que já encontrei. Filósofos orientais disseram que a iluminação é 

um processo destrutivo, não tem nada a ver com se tornar melhor ou mais feliz. A iluminação é 

o desmoronamento da mentira; na verdade, pessoal, a iluminação não te deixará muito feliz, 

vai te deixar bem irritado se você estiver completamente iluminado sobre o que realmente 



está acontecendo. Você ficará enfurecido rapidamente se tiver um senso de justiça e 

consciência. 

É ver através da fachada da pretensão. É a erradicação completa de tudo o que imaginávamos 

ser verdade. E aqui está uma das coisas mais importantes que os seres humanos precisam 

entender. 

Sei que este foi um dos grandes tópicos da palestra de Jay Parker ontem. Assim que alguém 

começa a falar sobre a natureza humana para mim, percebo que são completos idiotas. 

Ofenda-se o quanto quiser. Assim que alguém menciona o termo: ‘ah, isso é natureza humana’, 

você é um idiota. Você não tem ideia do que está falando. Nenhuma ideia. E eu nem preciso 

qualificar isso. Estou apenas afirmando, estou afirmando. 

Não existe tal coisa como a natureza humana, pessoal. Isso não existe. Na verdade, existe, mas 

é tão insignificante, que mal vale a pena atribuir nada disso ao porquê de fazermos os 

comportamentos que fazemos. 

É como dizer... Eu pego este computador e pego um computador idêntico e coloco um ao lado 

do outro, e perguntamos qual é a natureza desses dois computadores: um é bom e outro é 

mau, um é falho e outro funciona bem? 

Pode haver problemas de hardware. Digamos que os dois passaram pelo controle de 

qualidade, com as mesmas especificações, estão funcionando perfeitamente. O hardware está 

funcionando perfeitamente. 

Duas máquinas idênticas. Qual é a natureza dessas máquinas para computar dados, receber 

dados, processá-los no processador e depois enviá-los para algum tipo de dispositivo de saída. 

Essa é a natureza de um computador. Isso é o que você faz com um computador. É o que 

determina se o computador funciona eficientemente ou não. 

Quais são as qualidades que o computador tem que ter para funcionar de forma eficiente? Ele 

precisa ter um bom formato de sistema de arquivos no disco rígido. Ele precisa ter um sistema 

operacional que esteja funcionando corretamente e não tenha muitos bugs. Ele precisa ter 

bons programas de software através dos quais você possa passar dados e transformar dados. E 

ele precisa ter bons dispositivos de saída para mostrar os dados que você está processando e 

reestruturando na tela ou na internet ou em uma impressora ou algo do tipo. 

Então, a natureza de um computador é que ele computa informações. Isso é o que ele faz. Qual 

é a natureza de um ser humano? 

É muito semelhante à natureza de um computador. Não estou dizendo que os seres humanos 

são computadores, porque não são computadores. Eles não são apenas computadores 

biológicos. 

Mas temos uma natureza semelhante à de um computador no sentido de que absorvemos 

informações, processamos, filtramos as inconsistências e então agimos sobre as informações 

na sociedade. 

Este é o método Trivium. Este é o processo Trivium. Entrada, processamento e saída.  

A verdadeira natureza dos seres humanos é similar à de um computador. Eles são uma espécie 

programável. A natureza de um ser humano é que um ser humano pode ser programado para 

se comportar de uma certa maneira. Essa é a nossa natureza. 



Isso tem tudo a ver com parentalidade. Você programa uma criança, parentalidade e educação. 

Você programa uma criança com dados de entrada comportamentais. Os dados são 

processados na mente, na psique da criança e, então, elas exibem o comportamento na tela da 

vida. Essa é a saída chamada comportamento humano. 

Os seres humanos são programáveis como computadores. Como um computador, se um ser 

humano tem um formato de sistema de arquivos ruim... esse é todo o condicionamento e 

todos os dados que uma criança absorve durante os anos de formação ou anos de formatação. 

Você está formatando a mente da criança. 

Se o sistema operacional delas é ruim... bem, qual é o nosso sistema operacional? Nosso 

sistema operacional é a cultura em que estamos operando, nossa sociedade. Se isso já está 

arruinado, poluído e danificado, e os cérebros das pessoas estão muito danificados e seus 

comportamentos são muito ruins, você já está operando em desvantagem, porque o sistema 

operacional no qual você está trabalhando já está totalmente ferrado.  

E se elas têm programas de software ruins, se elas receberam programas de software ruins 

cheios de bugs, que são as crenças rígidas, errôneas e dogmáticas que as pessoas foram 

condicionadas a aceitar através da engenharia social. Em outras palavras, isso é religião. Isso é 

religião falsa. deixe-me qualificar isso. 

Se você tem todas essas qualidades instaladas, o que você acha que vai acontecer? Você acha 

que a pessoa vai ser equilibrada? Você acha que ela vai realmente ter muito conhecimento? 

Serão pessoas que se comportam adequadamente com outras pessoas, que querem elevar a 

consciência, que querem elevar a si mesmos e aos outros? Boa sorte... boa sorte com isso. 

Você nunca conseguirá isso nessas condições. Nunca. Não acontece. Não apenas não 

acontecerá, como não é possível acontecer. 

Você tem todas essas coisas, o formato de arquivo que é a programação formativa da criança, 

o sistema operacional e os programas de software, que significa um sistema de crenças horrível 

em vigor, você obterá uma saída ruim na tela, na internet ou na impressora, e esses 

dispositivos de saída são chamados de vida humana. Não espere uma boa saída nesses 

dispositivos, nesse dispositivo chamado vida. Você não vai conseguir. Você vai obter uma saída 

lixo, um lixo. 

Uma vez que é ruim para várias pessoas, isso se acumula, cresce no sentido agregado e você 

obtém condições deterioradas em escala agregada, na escala em massa da humanidade. 

Tal como um computador, o comportamento de um ser humano depende em grande parte de 

sua programação ou parentalidade, ou criação da criança. 

A pergunta que deve ser feita: ‘Quem está fazendo essa programação? São pessoas que 

realmente se importam com o ser e querem fortalecê-lo e elevá-lo na consciência fazendo essa 

programação? Ou, são pessoas que querem tornar sua mente um mingau para que esse ser 

seja um bom escravo?’ 

Direi quem tem feito isso, e não são bons pais, porque se tivéssemos bons pais neste mundo 

essa merda não estaria acontecendo. 

A qualidade do comportamento que um ser humano produz na tela da vida dependerá em 

grande parte da programação que esse ser recebe, e essa programação significa a qualidade 

das informações que esse ser está recebendo, que lhe permite processar e criar de forma 



eficaz, entender seu ambiente e criar seu ambiente de uma maneira que seja melhor e eleve a 

si mesmo e todos ao seu redor. 

Isso significa todas as informações que entram. Isso significa comida, ar, água, e o que 

pensamos como informações sobre coisas acontecendo no mundo. Tudo isso tem que ser puro 

e não poluído, ou você terá erros no sistema biológico, erros no sistema psicológico. 

Se lixo entra em um ser humano, lixo sai do ser humano. Se informações de qualidade, 

nutrientes de qualidade e energia de qualidade entram em um ser humano, qualidade sai do 

ser humano e eles emitem uma energia positiva boa ao mundo. 

Então, se o mundo é do jeito que é, por definição, com o que estamos programando nossas 

crianças? Qualidade ou lixo? Lixo, em grande parte, ou o mundo não poderia ser do jeito que é. 

Ele não poderia se manifestar da maneira que é. Essa é a dura verdade. Isso é o que é a 

natureza humana, pessoal. 

Não apenas um caminho. Oh, é bom ou ruim ou essa é apenas a natureza de como as pessoas 

se comportam. Eles sempre vão ser programados por seus genes para se comportar dessa 

maneira, e não há nada que possam fazer a respeito. Besteira. Temos livre arbítrio. Existimos 

em um universo de livre arbítrio. Você sempre tem uma escolha. Você não é controlado por 

seus genes. A consciência precede a expressão genética. 

Você muda a maneira como pensa e acredita, você pode mudar o resultado manifestado no 

domínio externo chamado mundo. 

Minha próxima solução... Primeiro, você tem de entender o que é a verdadeira natureza 

humana, e eliminar completamente da sua mente essa noção ridícula do darwinismo científico 

de sobrevivência do mais apto, essa forma de evolução sem sentido, quando se trata do que é 

a natureza humana ou por que as pessoas se comportam da maneira que se comportam. E se 

vocês acreditam nessa merda, estão sob total controle mental, pessoal. Não sei como poderia 

dizer isso de forma mais clara. É uma besteira! 

É uma suposta teoria que nem sequer se sustentou às suas próprias expectativas através de 

evidências no registro fóssil.  

E as pessoas precisam parar de aceitá-la como lei porque não tem nada a ver com lei. Seres 

humanos não se comportam de uma certa maneira por natureza. Eles aprendem seus 

comportamentos. Todo esse argumento de natureza versus criação é um monte de merda que 

tem que ser deixado de lado. É quase tudo criação. É quase tudo o que estamos sendo 

ensinados ou não ensinados, pelas gerações que vieram antes de nós e nossos próprios pais e 

nossos professores, os chamados professores e os chamados líderes, que deveriam se importar 

conosco e não estão nem aí. 

Eles estão nos programando com lixo e estamos esperando uma saída de qualidade na vida. 

Não é assim que funciona. Nunca funcionará assim. 

Próxima solução: entender quem conduz essa agenda e, acredite em mim, ela está sendo 

conduzida por esses grupos e indivíduos. 

Você não precisa acreditar em mim. Ei, é o seu próprio funeral, se é que você me entende. E as 

pessoas que estão assistindo e não estão nesta sala, sei que as pessoas na sala têm uma 

atitude muito mais aberta sobre isso. As pessoas lá fora que se recusam a entender e investigar 



essas agendas apresentadas por todos esses grupos sobre os quais vou falar, é o seu funeral. 

Porque acredite em mim, eles estão trabalhando nisso. E já estão conseguindo. 

O primeiro grupo que você precisa investigar é o Instituto Tavistock de Relações Humanas. Se 

você não entender o Tavistock, quem está envolvido, o que faz, o que coloca em prática, você 

está perdendo uma parte inteira da agenda de controle mental do mundo. Porque é lá que os 

engenheiros sociais se reúnem e formulam seus planos.  

O livro de John Coleman é leitura indispensável. Qualquer pessoa que não tenha lido esse livro, 

é inaceitável. Você precisa ler o livro "O Instituto Tavistock de Relações Humanas" para 

entender esses especialistas de controle mental. 

Outro grupo que você precisa investigar, Coleman também escreveu um livro sobre este grupo, 

chama-se "O Clube de Roma", diretamente conectado com o Vaticano. Absolutamente 

responsável pela implementação do controle populacional ou agenda de eugenia neste 

planeta. 

Estou lhe dizendo que está interligado com a agenda religiosa de controle populacional, 

porque, acreditem em mim, esses grupos religiosos de fachada, as três grandes religiões, 

especialmente o Cristianismo, Judaísmo e Islamismo, estão diretamente infiltradas e são 

controladas pelos grupos ocultistas sombrios. Na verdade, essas religiões foram criadas por 

ocultistas sombrios. 

Você precisa pesquisar sobre o Clube de Roma. Quando eu estava envolvido no Satanismo, esta 

é a organização que era repetidamente mencionada por algumas das pessoas que estavam 

acima de mim na hierarquia, que diziam: ‘achamos que, devido às suas qualidades e sua 

personalidade, talvez você devesse se envolver’. 

Claro que nunca me envolvi com isso, mas foi sugerido porque eles achavam que eu tinha a 

mentalidade para estar envolvido em uma agenda de eugenia. E sabem de uma coisa? Eu 

tinha. E sabem do que mais? Ainda tenho. Como assim? 

Querem ouvir uma revelação chocante para o Free Your Mind 4? Eu sou um eugenista. Um 

verdadeiro eugenista, não um disgenista. 

Um verdadeiro eugenista quer uma boa criação. Isso é o que a palavra eugenia significa. 

Significa que eu quero que as pessoas sejam criadas na sociedade para alcançarem estados 

superiores de consciência e estados superiores de conscientização. 

O prefixo ou o substantivo, perdão, o adjetivo eu, épsilon, upsilon, épsilon, upsilon em grego 

pronunciado eu, é o adjetivo que significa bom. Genos é a outra parte de epi, desculpe, de 

eugenia. Genos significa raça ou gado ou linhagem. Então, significa apenas criar uma pessoa 

melhorada. Isso é tudo o que significa. 

Então, eu realmente quero a eugenia. Não quero a disgenia. Como dissemos ontem, você não 

pode chamar os engenheiros sociais do mundo de eugenistas. Eles não estão tentando criar 

uma humanidade melhor. Eles estão tentando nos degradar para que nos abatemos e os 

ajudemos a nos abater. Isso é disgenia. Isso não tem nada a ver com uma boa criação. Isso é 

uma má criação. 

Eles acharam que eu seria adequado para ajudá-los em seu trabalho de disgenia quando eu 

estava envolvido no Satanismo, porque viram um certo conjunto de habilidades dentro de mim 

que eles queriam explorar. 



Esse é o problema. Eu sabia que a chamada eugenia era realmente disgenia. Eu entendia isso. 

Eles sabiam que eu tinha uma compreensão do que realmente era e como funcionava. É por 

isso que eles queriam me envolver nessa agenda. É meio como entender um psicopata. 

Você não consegue entender profundamente o nível de maldade que está acontecendo no 

mundo a menos que coloque sua mente naquela mentalidade. Isso é parte do problema, 

pessoal. As pessoas não conseguem visualizar o mal. Elas não conseguem visualizar um estado 

de espírito psicopático. Não ser capaz de fazer isso é ruim. 

As pessoas vão pensar: ‘Por que eu iria querer tentar imaginar isso ou me colocar nessa 

posição?’ Você não pode, se você não consegue visualizar esse nível de maldade, você não 

pode entender como ela está operando. Você não é capaz de visualizar como alguém iria 

querer controlar uma população inteira. É difícil para você até mesmo entender que isso está 

sendo feito, porque você nem consegue imaginar a mentalidade das pessoas que estão 

fazendo isso. 

É quase muito fantasioso para a mente aceitar. E as pessoas pensariam: ‘Isso é ótimo. Isso 

significa que eu nunca estou nessa mentalidade horrível, pensando dessa forma’. Não, não é. 

Não é uma coisa boa. É uma coisa muito ruim que as pessoas não consigam pensar assim. 

Você tem que ter a capacidade de mudar sua mente para esse estado de espírito quase 

psicopático. É algo que chamo de ter o psicopata. Se você não tem esse aspecto em sua 

personalidade, você não pode entender o nível de maldade que estamos enfrentando, muito 

menos combatê-lo. Não é possível sem ter esse lado escuro e sombrio em você mesmo. Não é 

possível. 

Outros grupos, agências de inteligência estão envolvidas nesta agenda, particularmente a 

Agência Central de Inteligência dos Estados Unidos: 

O Conselho de Relações Exteriores, uma organização que conduz operações políticas em 

conjunto com a agenda eugênica. 

As Nações Unidas, outra organização política mundial que está diretamente envolvida com 

operações de eugenia e apoia coisas como controle populacional. 

A Fundação Rockefeller, responsável por muitos aspectos farmacêuticos da agenda de eugenia. 

O Grupo Bilderberg, novamente estabelecendo políticas internacionais, entre muitos países 

diferentes, em relação a esta agenda. 

Um pequeno grupo de líderes financeiros internacionais, líderes políticos, líderes na ciência, 

tudo. 

Os Socialistas Fabianos, o que aquele escudo representa, o logotipo deles é um lobo em pele 

de cordeiro. 

O Socialismo Fabiano também é conhecido como socialismo incremental. É a forma de política 

que temos em operação aqui nos Estados Unidos. Socialismo Fabiano. Significa que você vai 

caminhar pelas instituições para conseguir fazer o que deseja politicamente. Você não vai 

tentar conquistar uma nação militarmente e iniciar uma revolução militar. Você fará isso 

através de uma revolução cultural, como vamos discutir. 



Isso significa que você está lentamente levando o totalitarismo em direção ao comunismo 

total. E é isso que a Sociedade Fabiana está ativamente envolvida em promover através da 

propagação marxista cultural nos Estados Unidos. 

Como veremos, esse é um plano comunista direto. Essa é uma agenda comunista, pessoal. Para 

enfraquecer toda a estrutura, a essência principal que fortalece a estrutura de uma cultura, 

que é o vínculo familiar entre homem e mulher. Esse é um dos principais métodos de ataque 

que os comunistas têm usado em todos os países que já tomaram, e eles estão bem enraizados 

nos Estados Unidos e estão conseguindo. Eles são uma unidade coesa operando 

principalmente através do sistema escolar público. 

Religião organizada.  

Toda religião cultural, nos bastidores, está ativamente envolvida na agenda de disgenia e na 

agenda de controle populacional. É disso que se trata essas ideias absolutamente ridículas e 

obsoletas sobre sexualidade humana. Eles estão propagando essas visões antigas da 

sexualidade humana que são todas sobre repressão da dinâmica sexual natural e da energia 

entre homens e mulheres. Essa é uma parte deliberada da agenda. 

Vocês acham que todas essas religiões são separadas. Elas não são. Todas estão trabalhando 

nos bastidores de comum acordo. É como a política, exceto que achamos que temos um 

sistema de três partes aqui em vez de um sistema de duas partes. 

São as mesmas pessoas nos bastidores. É conduzido pela agenda oculta sombria, pela agenda 

de eugenia, e essas são apenas fachadas para esses grupos. Vocês têm de entender isso. 

Muitas pessoas são ligadas à sua religião. Elas acham que sua religião está certa e todas as 

outras religiões estão erradas. Todas foram inventadas para dividir a humanidade. Todas foram 

inventadas para dar às pessoas um sistema de crenças rígido para que elas não entendam o 

que está realmente sendo feito. 

Todas têm uma semente de verdade dentro delas, ou a maioria das pessoas não se interessaria 

por elas. Então, no fundo, sim, há uma semente de verdade. Mas todas as outras armadilhas e 

leis e rituais e todas essas outras coisas estão lá apenas para te desviar do caminho da verdade. 

Para te colocar em uma caixa e dizer que você não deveria considerar nada fora dessa caixa. 

Aqui estão os verdadeiros religiosos que estão por trás das chamadas religiões culturais. Tudo 

foi inventado pelas mesmas pessoas, pessoal, e tem sido administrado por essas pessoas por 

dezenas de milhares de anos. 

Essa é a maior parte do meu trabalho e do que falo, o ocultismo sombrio. A classe sacerdotal 

que realmente comanda o show. Você não conhece o nome de nenhum deles e nem eu. Não 

importa quais sejam seus nomes. Eles vêm e vão. Eles entram e saem. 

Um deixa este plano, outro entra imediatamente para ocupar seu lugar. É assim que funciona. 

Deixe-me te contar uma coisa, não são só homens, não são só brancos, não são só judeus, não 

são só maçons. É uma variedade eclética mundial de seres humanos e provavelmente tem 

alguns sentados aqui na sala. Só uma rápida história verdadeira. 

De maneira surpreendente e sincrônica, cruzei nas ruas de Filadélfia com dois satanistas nos 

últimos meses, com quem trabalhei nas instituições satânicas quando estava ativamente 

envolvido. 



Cruzei com dois satanistas na rua nos últimos meses. Eles não me viram passar porque eu 

estava em um carro nas duas vezes. E estou te dizendo, se eu cruzei com duas pessoas que 

reconheci pessoalmente, garanto que eles estão ao nosso redor. 

Minha atitude está começando a ser readaptada com relação ao número dessas pessoas. Os 

números são maiores do que eu imaginava. Porque se esse tipo de frequência pode acontecer, 

garanto que há tantos que vocês não conseguem imaginar. 

Essa religião é antiga. Você tem que entender que essas pessoas estão se reproduzindo na 

Terra há muito tempo e estão realizando essas operações de eugenia há muito tempo. Não 

estou tentando fazê-los parecer todo-poderosos e que não podemos detê-los, estou apenas 

tentando ajudá-los a entender. Vocês realmente têm que entender quem está comandando o 

show. 

Não vivemos em um matriarcado. Não vivemos em um patriarcado. Tudo mito. Nenhuma 

dessas coisas existe ou existiu. 

Ao contrário da propaganda neofeminista, não vivemos em um patriarcado, nem em um 

matriarcado. Só porque as mulheres foram condicionadas a condicionar os homens e a 

influenciá-los a obedecer ao sistema de controle, não significa que vivemos em um 

matriarcado. 

No entanto, vivemos em uma ocultocracia, como costumo chamar. Uma sociedade que é 

governada secretamente por uma classe sacerdotal oculta de ocultistas sombrios que usam 

seu conhecimento avançado da psique humana para controlar mentalmente a grande maioria 

da população humana ignorante. 

A ocultocracia compreende um pequeno subgrupo da humanidade que acreditam serem 

superiores e que estão a caminho de se tornarem Deuses na Terra. 

Fora de controle, ego e egoísmo são a essência de sua religião satânica. Eles instilaram em nós 

seu próprio sistema de crenças movido pelo ego, que substituiu nossos valores morais 

tradicionais e se tornou enraizado em nossa cultura. Esse é o problema, pessoal. 

O problema não é que existe um subgrupo de satanistas governando o mundo. O problema é 

que eles transmitiram à maioria da humanidade sua mentalidade psicopática. Esse é o 

problema. 

E até que quebremos os vínculos dessa mentalidade psicopática, não espere liberdade, não 

espere mudanças positivas, não espere nada além de mais morte. É disso que se trata esse 

culto e é isso que eles vão nos dar até que a gente se conscientize. “Você não tem escolha. 

Você tem donos”.  Talvez o maior comediante politicamente orientado de todos os tempos, 

George Carlin. 

O neofeminismo é, em sua essência, uma agenda comunista e satânica. 

Em primeiro lugar, não necessariamente o mais importante, mas primeiro falarei sobre como é 

uma agenda comunista. Socialistas e comunistas assumiram o controle do sistema escolar na 

América há muito tempo. O sistema escolar público e o sistema universitário. 

O comunismo infiltrou o sistema educacional em todo o nosso país e, ao longo das últimas 

gerações, assumiu culturalmente o controle das mentes dos jovens. As gerações mais jovens 

desta espécie são absolutamente as gerações mais mentalmente escravizadas que já nasceram. 



É triste. É uma coisa triste, triste, triste, e é uma evidência. É uma evidência de como essa 

agenda de escravidão está avançando e funcionando por meio do sistema escolar. Se alguém 

estiver me ouvindo, tire seus filhos das escolas públicas e eduque-os em casa! 

As mentes deles estão sendo destruídas, destruídas, no sistema escolar público. Eles estão 

sendo programados descaradamente para aceitar o comunismo. Todos os dez princípios do 

Manifesto Comunista estão em vigor na América. Não um, não três, não cinco, não sete, os 

dez. 

Pesquise e entenda quais são os princípios reais do comunismo e você verá que todos estão 

em vigor. Isso torna esta nação um regime comunista de fato e, infelizmente, a maioria das 

pessoas na América nem sequer consegue definir o que é o comunismo. 

Elas nem sequer entendem que é a tomada dos meios de produção pelo Estado. Elas não 

entendem que é um sistema de escravidão. Elas acham que é um paraíso dos trabalhadores. 

Propaganda absoluta e mentirosa divulgada por ocultistas sombrios. É isso. 

Eles querem que as pessoas pensem que é um paraíso absoluto ser um trabalhador escravo 

para os membros do partido no topo, que é uma ocultocracia. 

O plano marxista cultural de travar uma guerra encoberta contra a América através das 

instituições foi formulado pelo grupo da Escola de Frankfurt, sob a direção do comunista 

italiano Antonio Gramsci. Se você não sabe quem é esse cara, é melhor procurar na internet e 

começar a digitar o nome dele em algum mecanismo de busca e ler tudo o que encontrar. 

Porque ele é provavelmente uma das maiores influências culturais neste país e ninguém sequer 

conhece o nome dele. 

Ao perceber que a América não poderia ser conquistada facilmente de fora, o plano de Gramsci 

foi de enfraquecê-la ao longo do tempo infiltrando suas instituições e criando questões e 

estratégias socialmente divisórias. 

Isso produziria o efeito de longo prazo de dividir os gêneros e destruir a dinâmica familiar, os 

laços familiares entre homem e mulher na sociedade. É preciso enfraquecer esses laços para 

enfraquecer a sociedade em seu nível mais fundamental. 

Isso abriria caminho para a tomada pelo partido. E não será igual aquele partido que está lá. 

Vai se parecer com o regime político no sistema Gulag e campos de concentração. E fome de 

grandes números de pessoas. Como sempre acontece nesse sistema de merda falido que as 

pessoas ainda acham tão idealista e desejável. Se você pensa assim, tem a cabeça enfiada no 

rabo. 

Seguem algumas citações de comunistas: 

V.I. Lenin disse: "Dê-me quatro anos para ensinar as crianças e a semente que plantei nunca 

será arrancada". 

Isso se chama sistema universitário.  

Nikita Khrushchev, que disse à América que os comunistas nos enterrariam silenciosamente e 

que nossos filhos acordariam e o país já seria todo comunista. E sabem de uma coisa? Ele não 

estava mentindo. Ele estava falando a verdade, esse ocultista doente e depravado. 

Eles estão conseguindo, porque ainda não estamos na mesma página. Ainda não estamos na 

mesma página. É quase meados de dois mil e dezesseis. A humanidade ainda não está na 



mesma página sobre o que está acontecendo. Ainda estão com a cabeça na televisão e com a 

boca cheia de alimento transgênico. 

"Os filhos de seus filhos viverão sob o comunismo. Vocês, americanos, são muito ingênuos. 

Não, vocês não aceitarão o comunismo abertamente, mas continuaremos alimentando vocês 

com pequenas doses de socialismo até que finalmente acordem e descubram que já estão no 

comunismo. Não precisaremos lutar contra vocês. Vamos enfraquecer sua economia até que 

vocês caiam como frutas maduras em nossas mãos". 

Isso não está acontecendo. Não se preocupem com isso. 

Joseph Stalin: "A América é como um corpo saudável e sua resistência é tripla. É o patriotismo, 

é a moralidade e é a vida espiritual". 

E eu sugeriria que ele está falando sobre o verdadeiro patriotismo, não o tipo de pensamento 

absurdo de que seu país nunca pode fazer nada de errado. Ele está falando sobre patriotas 

como eu. Esses são os tipos de patriotas que ele está falando. 

E sabe de uma coisa? Ele está absolutamente certo sobre essa primeira parte da declaração. 

Esse é o sistema imune da América. E está crescendo lentamente. 

"Se pudermos abalar essas três áreas de verdadeiro patriotismo, moralidade e vida espiritual, a 

América entrará em colapso de dentro para fora". 

Não se preocupem com isso. Não faz parte do plano. Não está acontecendo. 

"Quando estivermos prontos para tomar os Estados Unidos, não o tomaremos sob o rótulo do 

comunismo. Não o tomaremos sob o rótulo do socialismo. Esses rótulos são desagradáveis 

para o povo americano e têm sido muito usados. Tomaremos os Estados Unidos sob os rótulos 

que tornamos muito agradáveis. Vamos tomá-lo sob liberalismo, progressismo, sob 

democracia, mas vamos tomá-lo".  Alexander Trachtenberg na Convenção Nacional dos 

Partidos Comunistas de mil novecentos e quarenta e quatro. 

Eles têm estado ocupados. Mas não se preocupem com isso, porque não há um plano 

comunista para tomar os Estados Unidos. Não está acontecendo. 

O neofeminismo é essencialmente uma agenda satânica, sobre a qual já falamos um pouco, 

mas quero provar isso e eles são muito descarados. Acredite em mim, uma coisa que direi 

sobre os satanistas quando conversam entre si ou com as pessoas que eles estão alcançando 

abertamente. 

Eles são muito francos sobre o que estão fazendo. Talvez este seja o único ponto fraco deles, a 

confiança em excesso que podem subestimar o espírito de luta da humanidade. 

Essa é a minha esperança. Estou te dizendo, eles falam muito francamente e abertamente 

entre si e são muito óbvios sobre o que estão fazendo, como se estivessem dizendo "sim, 

estamos fazendo isso, quem vai nos impedir? Ninguém". É assim que falam, e você entenderá o 

que estou falando nessa citação que estou prestes a ler. 

A eugenia é um dos quatro principais princípios da ideologia satânica, juntamente com o 

egoísmo moral, o relativismo moral e o darwinismo social. 



Um dos livros significativos dessa religião, "A Bruxa Satânica", é um manual sobre como 

manipular homens para levá-los aos desejos egoístas de uma mulher astuta. O livro é como um 

diário da neofeminista moderna, da mulher neofeminista moderna. 

Citação de Zina LaVey, filha de Anton LaVey, que escreveu o livro "A Bruxa Satânica", que é um 

manual prático sobre como as mulheres podem manipular e dominar completamente os 

homens para levá-los a fazer o que quiserem ou a lhes dar os recursos que desejam para seus 

próprios propósitos egoístas. 

Zina era filha de Anton LaVey e escreveu a introdução do livro "A Bruxa Satânica", acredito que 

na primeira e segunda edição, e aqui está sua citação na página dois de "A Bruxa Satânica": 

"A Bruxa Satânica, entre muitas outras coisas, é um guia para a reprodução seletiva, um 

manual para a eugenia". Logo na segunda página da introdução ao livro, admitindo muito 

francamente e abertamente que é isso que é, isso é o que estamos fazendo, porque sabem que 

a maioria das pessoas nunca vai ler isso, porque pensarão: ‘isso é tudo sobre o satanismo e eu 

não quero encher minha mente com isso’. 

Bem, se você não leu "A Bíblia Satânica", é totalmente inaceitável. Se você não leu "A Bruxa 

Satânica", é totalmente inaceitável. Porque você não conhece a mentalidade de seus donos. 

Essa é a razão. 

Eles estão mostrando a cartilha deles às claras porque têm certeza de que você nem vai se 

interessar pelo que estão dizendo que vão fazer. 

Quis colocar essa imagem na apresentação, porque é uma representação perfeita dessa 

energia feminina profana da qual estou falando. A destruição do sagrado feminino. 

Na alegoria bíblica, essa é a energia de Lilith. É disso que estamos falando aqui. Não é sobre a 

natureza feminina. Trata-se do estado absolutamente egoico, controlado pela mente, de querer 

ser Deus, de querer controlar, de que a essência feminina pode ser transformada. Essa é a 

energia de Lilith. É disso que estamos falando. 

Essa agenda, em sua essência, é baseada nessa energia profana. É apenas um nome, pessoal, 

então não acredito nisso como uma divindade encarnada real ou algo do tipo. É uma ideia 

conceitual que representa aspectos de nós mesmos que poderiam se tornar completamente 

podres e pervertidos. 

A solução é despertar a energia sagrada feminina, a energia de Eva, por assim dizer, a energia 

de Sofia. É isso que precisa ser despertado. Sabedoria, verdadeira sabedoria, busca pela 

verdade. 

A inteligência baseada no coração, o desejo por justiça e moralidade e lei natural, e verdadeira 

igualdade de direitos, que é o que as deusas antigas simbolicamente e alegoricamente 

representavam em toda tradição mística antiga, em toda tradição de sabedoria antiga. 

Nós, homens e mulheres, temos que incorporar o princípio perdido, o importar-se com a 

verdade. O princípio perdido é a dinâmica de se importar. O que nos importa diariamente age 

como a força motriz de nossos pensamentos e ações. Portanto, importar-se pode ser visto 

como o gerador supremo da qualidade de nossa experiência. 

Esse princípio frequentemente é geralmente chamado de princípio generativo, o sagrado 

princípio criativo feminino. 



A palavra "generativo" vem do verbo latino genere, que significa fazer ou criar. É a energia 

maternal, semelhante a um útero, a energia criativa que todos nós temos dentro de nós, tanto 

homens quanto mulheres. Isso não se trata de gênero. Isso é o princípio do gênero mental ou 

espiritual. 

Todos os seres, independentemente de seu gênero físico, carregam essas qualidades, tanto 

masculinas quanto femininas. No entanto, a maioria das pessoas não se importa com a 

verdade. 

Elas só se preocupam com o que funciona a seu favor, não importa o quão injustas e 

desumanas essas condições sejam ou se os resultados de seus esforços vêm de condições 

injustas e desumanas. 

Sabem como essa ideologia é chamada, senhoras e senhores? Obrigado. Repitam comigo. 

Satanismo. É assim que essa ideologia é chamada.  

Isso é o que o satanismo realmente é. Não é adorar algum demônio. É dizer: ‘Eu sou Deus. Eu 

sou o único que importa. Não dou a mínima para o que está acontecendo com os outros. 

Desde que esteja funcionando a meu favor e para o meu conforto, dane-se todo mundo’. 

É assim que as pessoas pensam. Você é um satanista, e deixe-me te dizer uma coisa: a 

esmagadora maioria da humanidade é satanista. Eles não são satanistas porque têm 

conhecimento do ocultismo sombrio, porque estão conduzindo ativamente essa agenda, mas 

mesmo assim são satanistas. Eles são satanistas de facto em suas mentes, em suas emoções e 

em seu comportamento, e é isso que realmente importa. 

Esse condicionamento que leva a esse tipo de estilo de vida é o que mantém o mundo uma 

prisão e até que essa mentalidade desapareça, até que nos libertemos dessa mentalidade 

satânica, esperem viver em uma prisão. Inferno. Exatamente. Correto. 

Com o que nos importamos o suficiente para colocar nossa vontade é, em última análise, o que 

será criado em nosso mundo, o que iremos manifestar em nosso mundo. 

O mundo está desse jeito porque a maioria das pessoas não se importa o suficiente, mesmo 

que digam que querem mudança e que querem que as coisas sejam diferentes, para mudar 

através de suas ações. 

E as pessoas odeiam quando eu digo isso, porque pensam: ‘O que você está dizendo é que 

mais pessoas realmente querem que seja assim’. Sim, não importa o que você diz querer, 

importa o que você faz. O negócio é o seguinte: há uma opção ou outra. Ou você aceita que 

continue do jeito que está ou realmente toma medidas para mudar. E se você não estiver 

ativamente envolvido nesse processo, você é parte do problema. Você está ajudando as coisas 

a permanecerem do jeito que estão, quer você diga que quer que mude ou não. 

Esse é o princípio de se importar. Você tem que se importar o suficiente para levantar e fazer 

algo a respeito e isso significa falar com outras pessoas. Isso significa que não importa o quão 

desconfortável ou louco, quão desconfortável a situação possa ficar ou como você possa ser 

percebido pelas outras pessoas. Não faz a menor diferença. Você tem de falar mesmo assim. 

Parte desse processo, parte desse processo de cura, porque tudo isso se resume à falta de 

autoestima verdadeira. É dessa falta que vem todo esse desejo de controle. Vem de pessoas 

que têm autoaversão a todo o medo, a todo esse medo, é daí que é produzido.  



É uma mentalidade de autoaversão. Alguém que realmente se ama não tenta controlar outras 

pessoas, pessoal. Muito simples. Se você realmente se ama em um nível espiritual 

fundamental e profundo, você não tenta controlar o comportamento dos outros. 

Não estou interessado em ser líder, mestre ou governante de ninguém. Sinto-me 

desconfortável até tentando ser um professor dessa informação porque realmente não quero 

fazer isso. Não quero gastar meu tempo dessa forma. Continuarei fazendo isso porque sei que 

tenho a responsabilidade moral de continuar fazendo isso. 

Não é assim que quero passar meu tempo. Quero andar de bicicleta. Quero praticar artes 

marciais. Quero fazer smoothies e sucos. Melhorar ainda mais minha saúde do que já está. 

Quero tocar música. Isso é o que eu realmente quero fazer com meu tempo. Quero ir ver 

outras bandas tocarem. Gosto de criar. Quero melhorar em arte, em empreendimentos 

criativos. 

Isso não é o que quero fazer. Se você acha que isso é o que quero fazer, deve estar usando 

drogas muito, muito pesadas. Fique longe de mim, se é isso que você pensa. 

A palavra respeito deriva do prefixo latino re, que significa novamente, e do verbo latino 

spectare, que significa olhar. O verdadeiro respeito significa que você tem que fazer o trabalho 

interno e olhar para si mesmo, suas próprias atitudes, suas próprias emoções, seus próprios 

comportamentos. 

E essa é uma das coisas mais difíceis de se fazer para qualquer ser humano. Fazer a pergunta, 

quem sou eu? Eu realmente gosto de mim? Quer falar sobre trabalho árduo? Isso é mais difícil. 

Você tem que fazer isso primeiro antes de se envolver na grande obra, que é o trabalho mais 

difícil que existe. 

Isso é a longa e traiçoeira noite escura da alma, em que quase perdi a conexão com meu eu 

superior e entrei em estados tão depressivos que pensei em suicídio. Eu só queria não estar 

mais vivo. É lá que esse processo sombrio acontecerá. Mas após passar por isso, garanto que 

você sairá do outro lado transformado fazendo esse trabalho das sombras. 

Outra solução é o não apoio das mulheres de todos os seguidores de ordens e dominadores. As 

mulheres precisam assumir seus papéis de empoderamento como influenciadoras da 

moralidade humana, algo que elas poderiam ser novamente. 

Uma das formas mais significativas que elas podem fazer isso é traçar uma linha na areia 

recusando-se a apoiar homens que estão empregados como seguidores de ordens. 

Qualquer homem que aceite um emprego em que se envolva na iniciação de violência e 

coerção deveria ser encorajado pelas mulheres a abandonar esse trabalho imoral e encontrar 

um trabalho moral. 

Isso é chamado de conceito no pensamento oriental de sustento correto, e muitas mulheres 

são completamente complacentes a respeito disso. Independentemente de onde vem o 

dinheiro que o homem está ganhando, elas ficam simplesmente felizes em ter essa renda 

chegando, desde que proporcione algum tipo de conforto para sua qualidade de vida. Esse é 

um dos maiores problemas em toda essa sociedade e é isso que as mulheres realmente têm de 

começar a mudar em suas mentes. 

Se você está envolvida ou um homem que você conhece está envolvido em fazer algo que seja 

imoral ou coercitivo, você precisa terminar a relação com essa pessoa. Ou você tem que dizer a 



ele: ‘Se isso não for retificado e mudado e você não mudar para uma profissão moral e não 

estiver envolvido em um sustento correto, o relacionamento não pode continuar. Você pode 

continuar fazendo isso, mas não com meu apoio’. 

Quantas pessoas estão dispostas e preparadas para fazer isso? Mesmo que signifique 

desconforto. Ninguém está dizendo... Não estou aqui dizendo que será fácil. Mudar é difícil. 

Talvez você sofra. Talvez você passe por dificuldades para fazer o que é certo. Não é fácil. Mas 

não significa que seja impossivelmente complexo. É muito simples. 

Pare de fazer coisas que são violentas com outras pessoas e pare de apoiar essas coisas. 

Mesmo que signifique que você se beneficie delas. 

Não estou fazendo um trabalho em que o dinheiro vai para pedófilos. Pessoas que sei que são 

pedófilos. Não importa o quanto isso torne minha vida difícil. Viverei no nível da pobreza se for 

preciso. 

Não aceitarei um trabalho em que minha renda dependa de pedófilos. Pessoas que eu sei que 

estão estuprando meninos e meninas pequenos. Não é a energia que crio. Desculpa, mas não 

vai rolar. 

Mate-me se quiser, mas não vai rolar. Tudo o que você vai conseguir é um pedaço da minha 

carne, mas não vai conseguir nenhuma energia para seus comportamentos doentios e 

depravados. Até que as pessoas estejam determinadas a pensar e agir dessa forma, que 

estejam dispostas a morrer, não espere que isso mude. O que você deve fazer é parar de apoiar 

o sistema, parar de contribuir com o sistema, parar de apoiar qualquer pessoa que apoie o 

sistema. 

Isso também funciona ao contrário. Homens não devem ter nada a ver com mulheres que 

queiram qualquer coisa a ver com o Estado. Esses relacionamentos devem ser dissolvidos. 

Você deve se afastar das pessoas se elas insistirem em continuar apoiando maneiras e 

comportamentos imorais. Isso é algo difícil de desejar. Não estou interessado em criar 

relacionamentos verdadeiros, dinâmicos e íntimos com pessoas que não sejam anarquistas. 

Não estou interessado. 

Porque essa pessoa não está em um mesmo nível quando se trata de consciência. Então vou 

apoiar alguém que continua a apoiar a violência cometida contra mim e as pessoas de quem 

gosto? Não. 

Não vou tolerar isso. Eu entendo se você acordou e já estava em um relacionamento, isso pode 

ser difícil. Estou falando particularmente sobre formar novos relacionamentos. 

Se uma mulher é casada com um soldado ou casada com um policial. Essas são pessoas que 

estão na linha de frente, criadoras do sistema de escravidão, e as mulheres têm que parar de 

apoiá-las e se afastar desses relacionamentos, e os homens precisam fazer o mesmo quando se 

trata de mulheres que apoiam o Estado. 

As pessoas não querem ouvir isso. Elas não querem ouvir isso como uma solução. Mas, se as 

pessoas começassem a fazer isso, essa sociedade seria radicalmente transformada. 

Quero voltar um slide, não só para ler essa citação, mas para dizer quem é essa mulher. 

Palavras de Buda: “Bem-aventurados aqueles que ganham a vida sem prejudicar os outros”. O 

conceito budista de sustento correto. 



A mulher à direita é Margaret Gage e dedico o espírito desta apresentação a Margaret Gage, 

porque ela incorpora exatamente o que estou falando aqui e o que eu estava falando ontem à 

noite. Ela era uma mulher inautêntica que se tornou uma mulher autêntica em sua vida. 

Ela era esposa de Thomas Gage. Thomas Gage era o general inglês que conduziu a principal 

campanha de guerra militar contra os revolucionários americanos na Guerra da Independência 

Americana. Ela era sua esposa por muitos anos de Nova Jersey, foi para a Inglaterra, teve 

muitos filhos com esse general. 

Ele foi nomeado o principal comandante das tropas inglesas na América. Ela veio para cá com 

ele e mudou de opinião quando viu a opressão que estava sendo feita aos americanos, onde 

ela nasceu, pelos britânicos, e ela se envolveu na Revolução Americana como espiã. Uma das 

primeiras mulheres espiãs. E ela deu informações aos revolucionários americanos sobre os 

movimentos dos soldados britânicos, correndo um risco incrível. Sem ela, muitas das batalhas 

talvez não tivessem ocorrido da maneira como ocorreram na Revolução Americana. 

Essa é provavelmente uma das mulheres mais corajosas que já existiu neste continente, se não 

a mais corajosa. E serve de exemplo para as mulheres passarem pela transformação radical da 

mulher inautêntica que está com o dominador para a mulher autêntica que está apoiando o 

verdadeiro rebelde da liberdade. 

Não poderia pedir por um melhor exemplo de uma mulher genuína do que alguém como 

Margaret Gage. 

Precisamos invocar e criar a união sagrada, o matrimônio sagrado entre o sagrado masculino e 

o sagrado feminino. O princípio do sagrado feminino de não agressão e o princípio do sagrado 

masculino de autodefesa. E o casamento dentro de nós do sagrado masculino da mente lógica 

e da inteligência baseada no coração. 

Então, intelecto mais cuidado, é disso que se trata a verdadeira inteligência holística, e essas 

dinâmicas se impulsionam mutuamente. O pensamento emocional é um traço feminino. Ele faz 

com que você se importe com o que é certo e verdadeiro. Você precisa ter essa inteligência 

baseada no coração para realmente se importar profundamente com a verdade, mas o 

pensamento lógico e crítico é um traço masculino que faz você resolver as coisas e entender a 

solução em relação ao que é certo e verdadeiro. 

A mulher acordada e, claro, o homem acordado equilibra ambas essas modalidades na 

consciência. Uma não pode ter precedência sobre a outra. Você deve equilibrá-las e trazê-las 

em total acordo e unidade uma com a outra. Essa é a união sagrada que precisamos equilibrar 

dentro de nós mesmos. 

Dominar a si mesmo é o verdadeiro poder. A união sagrada é o amor sob a vontade. Um 

conceito thelêmico. O que isso significa? 

Significa que se você vai empregar o princípio do sagrado masculino da vontade, da ação 

correta no mundo, deve haver cuidado por baixo. O amor tem de segurar a criança que é a 

ação correta sendo gerada no mundo. 

É disso que todas as imagens religiosas tradicionais da Madonna e da criança tratam na 

iconografia cristã clássica. É alegórico, se você entender o verdadeiro cristianismo esotérico. 

Isso é o cuidado apoiando em seus braços a ação correta e gerando a ação correta no mundo. 

O sagrado feminino dá à luz ao sagrado masculino. É uma bela alegoria espiritual se for 



devidamente compreendida. E o sagrado masculino nutre e eleva o feminino na sociedade 

também por meio da ação correta e do exemplo, que é a figura de Cristo elevando Maria 

Madalena, mostrando uma dinâmica de intercâmbio de energia entre eles em uma união 

sagrada. 

Provavelmente, a solução mais importante que alguém pode empregar é ser um pai ou uma 

mãe consciente. Seja um pai ou uma mãe consciente. Pessoal, não disfarcem a verdade aos 

seus filhos. Eles perceberão que é papo furado.  

Ensinem-lhes a verdade desde cedo. Não tentem protegê-los da realidade. Falem de forma 

clara e simples com eles. Eles conseguem entender.  

Eles são mais resistentes do que vocês pensam. Eles podem aguentar mais do que uma pessoa 

que já foi condicionada metade de sua vida pode aguentar. Sejam honestos com eles. 

Forneçam boa nutrição, refeições saudáveis e nutritivas. Faça-os ativos. Deixem-os fortes. Eles 

precisam ser seres fortes. 

Não se trata apenas de acolhê-los emocionalmente. Tem que ser fisicamente também. As 

emoções, é claro, têm que estar lá. Temos que construir pessoas fortes que vão resistir 

ativamente a esse sistema imoral. Não só mentalmente, psicologicamente e filosoficamente, 

mas fisicamente, se necessário. 

Um meme incrível aqui. Não vou condenar meus filhos a um futuro sem liberdade. 

Essa precisa ser a preocupação primária dos pais. Já conversei com alguns pais e disse que 

estão tirando a liberdade não só de nós, mas das futuras gerações, e ouvi de volta: ‘tudo com o 

que consigo me preocupar é em colocar comida na mesa’. Falo: ‘vocês não amam seus filhos’. 

Falo isso diretamente na cara deles e eles ficam bravos por eu dizer isso e falam que eu não 

tenho autoridade para falar porque não tenho um filho. 

E dirão: ‘Você não assumiu a responsabilidade de ter um filho, então você não está qualificado 

para dizer isso’. Conversa fiada! Falo isso diretamente na cara de um pai que diz não estar 

preocupado com a liberdade: você não ama seus benditos filhos! Eu os amo mais do que você. 

Só porque você colocou um filho no mundo não significa necessariamente que você sabe de 

tudo o que está acontecendo no mundo e o que é melhor. E não posso falar sobre isso porque 

eu não tive um filho? Besteira. 

Temos que pegar no pé de pais assim porque eles estão falhando. Eles não estão fazendo o 

trabalho deles. Eles não estão cuidando ou criando seus filhos e é por causa desse vínculo 

familiar diminuído entre homens e mulheres. É em grande parte o que está impulsionando 

essa má dinâmica parental. 

Fortemente recomendo os trabalhos de Lenin Honor sobre parentalidade consciente, pois ele 

fez muitos trabalhos excelentes sobre esse tópico. E muitos outros. 

Despertar o sagrado masculino é tão importante quanto despertar o sagrado feminino e estou 

falando sobre despertar essa dinâmica em geral em ambos os gêneros. Especialmente em 

mulheres. Mais mulheres têm que apoiar a ideia de rebelião legítima. 

There are such things as legitimate physical rebellions. You know and it does that, they're not 

putting the line on there for no reason. It's, it's an understanding of courage and sacrifice and 

what may have to be done even though it's incredibly uncomfortable and distasteful. If your 



woman isn't a revolutionary, she will persuade you to be a slave and to accept those conditions 

of slavery willingly. That's why we need more women rebels. 

Existem rebeliões físicas legítimas. Não é à toa que eles não estão colocando a linha lá. É uma 

compreensão de coragem e sacrifício e do que precisa ser feito mesmo que seja incrivelmente 

desconfortável e desagradável. Se sua mulher não é uma revolucionária, ela vai te persuadir a 

ser um escravo e a aceitar essas condições de escravidão. É por isso que precisamos de mais 

mulheres rebeldes. 

Citação de Annie Oakley: "Gostaria de ver todas as mulheres manejando armas de fogo tão 

naturalmente quanto sabem manejar bebês". 

Eu também. 

Resistência é vitória. Resistência, senhoras e senhores, é vitória. O que precisamos fazer é 

acordar para a manipulação e resistir a ela em todas as frentes. 

Informações sobre essa agenda oculta podem ser extremamente difíceis de ouvir pelas vítimas 

de sua manipulação. 

E vou dizer o porquê. As mulheres são umas das maiores vítimas dessa manipulação. As 

neofeministas pensam que as mulheres estão ganhando poder com essa agenda, mas na 

verdade estão sendo escravizadas por ela, assim como os homens. 

Pode ser muito difícil para as vítimas de ouvir, mas quando finalmente reconhecerem os 

métodos e objetivos dessa agenda epieugenista, irão despertar e ver a programação, 

exatamente como quando Neo acorda no Matrix e consegue ver o código, momento em que 

ele ganha todo o poder necessário para lutar. 

Resistência... porque se lutarmos podemos perder, mas se não lutarmos já perdemos. 

Pessoal, estamos em guerra. Não importa se você não gosta dos termos luta e resistência, você 

está em guerra. A guerra está sendo travada contra você neste momento. Não está chegando, 

já está sendo travada continuamente contra você e seus filhos. 

Isso é o que tem de ser reconhecido conscientemente e é hora de lutar. Quando a consciência 

é negada de sua liberdade, quando as engrenagens da sociedade atrapalham o artista, o 

músico, o poeta, o filósofo, em resumo, o pensador, é hora do instinto de rebelião declarar 

estado de guerra. 

É nesse ponto em que estamos. E não se enganem, senhoras e senhores, não estamos falando 

apenas da guerra de gênero. Essa é a guerra espiritual mundial que está em andamento neste 

planeta. E vamos vencê-la? Sim, há sim a possibilidade de vencermos. Alguém me perguntou 

isso ontem à noite, há a possibilidade de vencer e perder? 

Absolutamente! Sim. Você não gosta de polaridade? Azar o seu. É legítimo e real. Perder essa 

guerra é ser escravizado e transformar este planeta em um inferno vivo, o que já está 

rapidamente a caminho, se é que já não chegou lá. 

E vencer é ser livre, ter e expressar seus direitos humanos naturais como um ser, avançar para 

estados mais elevados de consciência, construir coisas que mal podemos imaginar que 

podemos fazer e perceber o verdadeiro potencial humano. Isso é vencer. 



E isso é uma escolha. A escolha sobre o que vai acontecer nesta guerra é nossa. Essa é a boa 

notícia. Mudamos nossas mentes e mudamos nossa consciência, mudamos nosso 

comportamento, podemos optar para que o melhor resultado aconteça e “vencer”. 

Simultaneamente, se escolhermos ficar onde estamos nesse estado de consciência baixo e não 

fazer o grande trabalho, vamos perder feio e acabar no inferno. 

Tudo se resume à palavra perdida. Dizer não. Resistência. Isso é imunidade espiritual para a 

mentalidade satânica. 

Neo ganhou seu poder quando finalmente disse não. Foi quando ele acordou conscientemente 

na Matrix e pôde ver todo o código e ver do que era realmente feito. Ele pôde ver a verdade 

como ela realmente é quando pronunciou a palavra não. 

Esta é uma das minhas citações favoritas na Terra. Era do gibi do Capitão América. Contarei 

uma breve história. 

Sei que estou me estendendo demais, mas vale a pena. Estava em um bar local e estava 

usando o moletom que vesti logo depois de terminar minha palestra ontem à noite quando a 

conferência acabou. É um moletom preto com a serpente Gadsden nele, e eu estava sentado 

do lado de fora do bar, esse bar de música. Um cara veio até mim do lado de fora e começou a 

me incomodar só porque não gostava da iconografia americana original da rebelião e liberdade 

deste país. Um americano indo até outro americano e começando um problema quando eu 

estava lá sentado, sem falar com ninguém, cuidando da minha vida. 

Sobre o que é a sua cobra? Respondi: ‘É a cobra da bandeira de Gadsden. Não pise em mim. Na 

verdade, foi a primeira bandeira da América. Eles a hasteara na Batalha de Bunker Hill. Foi 

criada por Christopher Gadsden, da Carolina do Sul, um dos milicianos que ajudou a unir as 

milícias na Revolução Americana’. 

‘Ah, é? Vejo isso com esses tipos de milícia hoje em dia. Vocês acham que vão lutar contra a 

polícia e os militares?’ 

Respondi: ‘Já que você perguntou, se tiver que chegar a isso, acho que depende de vocês. Você 

está na polícia ou no exército? Acho que dependeria de vocês.’ 

Ele olhou para mim e.... acho que ele pensou que eu estava no exército porque ele disse: ‘Qual 

divisão você serviu?’ 

Eu disse: ‘Estou na milícia popular. Não servi em nenhuma divisão militar. Apenas sou pró 

liberdade, é isso. E ele diz: ‘Ah, você é um desses anarquistas? 

E eu disse: ‘Na verdade, sou anarquista. Não acredito na autoridade do Estado’. 

A namorada dele estava lá ouvindo e comecei a explicar o que anarquia significava 

etimologicamente. Vem do grego an, que significa ausente ou não presente, e da palavra 

archon em grego, que significa mestre ou governante. 

Quando expliquei isso, a namorada dele de repente ficou muito... Ficou com esse olhar lógico 

no rosto dela, tipo, uau, isso faz muito sentido, porque significa que a ausência de governar 

alguém e a ausência de governar significa que não há escravidão. Então você é livre. Eu disse: 

‘Exatamente, é isso que significa’. 



Ele ficou tão bravo que a namorada havia concordado comigo quando expliquei o significado 

etimológico de anarquia, essa raiva tomou conta do rosto dele e ele disse: ‘Se você não gosta 

daqui, por que não se muda?’ 

Eu disse: Responderei a essa pergunta’. Permaneci muito, muito calmo. Na verdade, um amigo 

meu estava lá assistindo a tudo e ele sabia que eu não queria ter essa conversa. O cara 

claramente estava embriagado e eu repetidamente disse: ‘Nada será provado ou resolvido 

aqui. Estamos sentados em um bar conversando sobre questões políticas e você não vai me 

convencer de nada diferente. Não vou te convencer de nada diferente. Nem sei por que você 

está se incomodando com isso’. E a namorada falava: ‘Ele está certo, vamos embora’. Mas ele 

estava visivelmente embriagado por estar bebendo por um tempo e queria continuar a 

discussão. Então, ele veio com essa frase típica: ‘Se você não gosta de como nós conduzimos as 

coisas aqui, por que não se muda’. E eu disse: ‘Vou responder a essa pergunta’. 

Não vou a lugar algum porque estou certo. É por isso que não vou me mudar. Porque 

represento a verdade e a justiça. Estou certo quando se trata da realidade moral. Essa é a razão 

pela qual não vou a lugar algum. Sei a diferença entre o certo e o errado. Não agrido os direitos 

de outras pessoas e ninguém deve agredir os meus. E estou vivendo de acordo com esses 

princípios. Visto que estou certo sobre essas coisas, não espere que eu saia. Se alguém deve 

sair, é você. 

Você pode chamar isso de discurso combativo. Não me importo com o que você chama. Estou 

respondendo o que você me perguntou. Não espere que eu me sente aqui como um 

menininho tímido e não te responda. E, então, a namorada dele o puxou para longe. 

Eu imediatamente penso nessa citação do Capitão América toda vez que alguém diz isso para 

mim. Ela remete minha infância lendo esses quadrinhos e eu me lembro dessa citação, uma 

das minhas citações favoritas que ele já falou em toda a história em quadrinhos. 

E aqui está: 

“Não importa o que a imprensa diz. Não importa o que os políticos ou as multidões dizem. Não 

importa se o país inteiro decide que algo errado é algo certo. Esa nação foi fundada em um 

princípio acima de tudo, a exigência de que nos levantemos pelo que acreditamos, 

independentemente das probabilidades ou consequências. Quando a multidão e a imprensa e 

o mundo inteiro dizem para você sair, seu trabalho é se plantar como uma árvore ao lado do 

rio da verdade e dizer ao mundo inteiro, NÃO! SAIA VOCÊ!” 

E essa é a energia da palavra perdida com a qual as pessoas precisam se apaixonar e entender 

em um nível muito profundo da alma. A palavra ‘não’ é a mais poderosa do universo. Quando 

dizemos não, recuperamos todos os nossos direitos naturais e recuperamos nosso poder, e isso 

significa que você tem que estar disposto a defender esses direitos, não apenas 

filosoficamente, mas também fisicamente, se necessário. Isso é o que nossos ancestrais 

entendiam e é o que muitos de nós esqueceram. 

Particularmente as mulheres têm que desenvolver a coragem de abandonar. O apego é um 

grande obstáculo espiritual quando se trata de como o verdadeiro sagrado feminino em todos 

nós é manipulado. 

As pessoas querem que as coisas sejam ordenadas, pacíficas e confortáveis. Podemos não ser 

capazes de chegar aonde queremos chegar: em total conforto, paz e ordem. Isso pode exigir 



um período de caos e temos que estar dispostos a aceitar isso sem medo se quisermos chegar 

aonde queremos ir. 

O sistema de controle tem de acabar por quaisquer meios necessários. Tudo tem que ser 

destruído. Dessa confusão, o homem autêntico e a mulher autêntica serão os sobreviventes e 

construirão o novo mundo. 

Em uma sociedade que destruiu toda a aventura, a única aventura que resta é destruir essa 

sociedade. 

Algumas pessoas cujas informações vocês deveriam estudar. Repito:  não é porque estou 

listando essas pessoas para o estudo de suas informações que significa que concordo com tudo 

o que elas defendem politicamente, ideologicamente, socialmente ou qualquer outra coisa. 

Simplesmente acho que elas têm boas informações sobre os tópicos que discutem: 

Jim Keith, um dos maiores pesquisadores que encontrei. Ele escreveu o livro Mass Control: 

Engineering Human Consciousness. Se alguém não leu esse livro, é inaceitável. É leitura 

obrigatória para entender a engenharia social. 

John Coleman, que escreveu o livro Instituto Tavistock de Relações Humanas e muitos outros. 

Pesquisador histórico absolutamente brilhante. 

Camille Paglia, que escreveu Personas Sexuais, um discurso absolutamente brilhante sobre o 

neofeminismo. 

Stefan Molyneux, quer você goste dele, o odeie ou se sinta ambivalente em relação a ele, ele 

fez um grande trabalho expondo a agenda do neofeminismo. 

Christopher Hitchens, novamente politicamente de esquerda, mas tinha muitas coisas ótimas a 

dizer sobre o politicamente correto e como é uma forma de censura, e a importância de 

manter a liberdade de expressão a todo momento. Acho que as pessoas encontrariam valor ao 

ler seu trabalho. 

Gary Allen, autor de None Dare Call It Conspiracy, um livro que está fora de circulação, mas que 

você pode encontrá-lo online e provavelmente por preços bastante baratos. 

Se as pessoas nesta sala... Levantem as mãos, quantas pessoas leram na íntegra, 

completamente, None Dare Call It Conspiracy? Absolutamente terrível. Estou horrorizado. 

Estou falando sério. Não estou brincando. Não é engraçado. Isso é horrível. As pessoas 

precisam ler esse livro. É muito importante sobre o que está acontecendo na América nesse 

momento. 

Esse homem parece um profeta nesse livro com o que ele disse que estava por vir. E tudo está 

acontecendo, porque ele conhecia as pessoas que estavam ativamente conduzindo essa 

agenda, assim como eu conheço algumas delas que estavam ativamente conduzindo essa 

agenda. Estou lhe dizendo que esse livro é uma leitura obrigatória. Pegue-o e leia-o na íntegra. 

Janice Fiamengo e Christina Hoff-Sommers também são duas analistas muito boas quando se 

trata de desmontar algumas das ideologias contidas no neofeminismo, e definitivamente vale a 

pena conferir o trabalho delas. 

Em resumo, a solução é realizar a verdadeira grande obra, que infelizmente as pessoas não 

querem aceitar, que é ajudar a arrastar as pessoas aos trancos e barrancos para a verdade. 

Quer você aceite isso ou não, não importa. Até começarmos a fazer a grande obra de sermos 



os transformadores de outras pessoas, incentivando-as a olhar para a verdade, não espere que 

as coisas mudem. 

A verdadeira grande obra é ajudar as pessoas a abandonarem crenças falsas e dogmáticas que 

impedem o progresso da consciência e a recepção da verdade e da lei natural. 

A verdadeira grande obra é a tarefa árdua de influenciar os outros a perceberem que, ao 

apoiarem e tolerarem a legitimidade da autoridade, na verdade estão apoiando e tolerando a 

legitimidade da escravidão, e que estão sendo imorais por fazer isso. Esse é a verdadeira 

grande obra que precisamos fazer. 

Partes menores disso incluem expor as subagendas, como a guerra de gênero, a agenda do 

neofeminismo e a agenda eugenista. Tudo faz parte da verdadeira grande obra de levar esse 

trabalho aos outros. 

Chamo isso de Lei do Um na zumbilândia. Isso é o que a verdadeira grande obra realmente é. E 

tem o bom e velho Rick do The Walking Dead, olhando para os zumbis e dizendo: você está me 

dizendo que somos todos um? Sim, é isso mesmo. 

Infelizmente, estamos ligados àqueles que estão inconscientes e desinformados. Por mais 

impopular que seja ouvir para muitas pessoas, vivemos em uma realidade compartilhada e 

todos compartilharemos o mesmo destino social. 

Talvez não o mesmo destino em nível de alma, mas o mesmo destino social, porque a mesma 

manifestação compartilhada acontecerá para todos, quer estejam conscientes ou 

inconscientes. 

Se quisermos mudar o mundo para melhor sem passar por caos e desastre social em larga 

escala, nosso grande trabalho reside em despertar os zumbis. 

Não se enganem. Os zumbis precisam ser acordados. Muitas pessoas pensam que não é 

necessário. Estou te dizendo, estamos conectados a eles. Não estamos separados deles. Não 

estamos separados do inconsciente. 

Você pode chamá-los o quanto quiser de ovelhas, zumbis, não-iniciados, profanos, ralés. Não 

importa o nome. É melhor começar a trabalhar para acordá-los, porque eles estão tomando 

decisões sobre o que acontece com sua vida. Eles afetam sua liberdade. A ignorância deles 

afeta a liberdade de todos nós. 

Essa é a grande obra. É tornar a escuridão consciente e as pessoas não estão interessadas 

nesse trabalho. Elas estão interessadas em manter seu nível de conforto, não criar confusão, 

não debaterem com as pessoas e não serem odiadas por membros da sua família e supostos 

amigos. 

Talvez seja isso que precise acontecer. Talvez a tensão e a divisão sejam o que precisa 

acontecer quando se trata de questões morais. Isso é o que as palavras de Cristo significam no 

Novo Testamento quando ele diz: ‘Não vim trazer paz à terra, mas uma espada, a espada da 

verdade’. 

A Deusa Renascida. 

O feminino profano atualmente reina em nosso mundo, mas pergunte a si mesmo: se as 

mulheres como um todo despertarem o sagrado feminino dentro delas, o princípio do cuidado, 

até que ponto elas seriam capazes de transformar a consciência geral da humanidade? 



Eu sugeriria que a resposta é radicalmente, totalmente, de forma revolucionário. Esse é o 

quanto. 

As mulheres são as provedoras e cuidadoras tradicionais de toda a nossa sociedade. Na 

verdade, elas têm o destino da humanidade em suas mãos. 

Você é mais poderosa do que imagina. E eles temem o dia que você descobrir isso. Precisamos 

quebrar essa casca e soltar a leoa interior, perder todo o medo, perder toda a apreensão. O 

que estamos esperando? Somos o que temos esperado. Somos a resposta. Precisamos divulgar 

a verdade para nós mesmos e para os outros. Isso requer coragem. Temos que entrar naquela 

energia de leoa. 

Quando mulheres adormecidas acordam, montanhas se movem. 

Tudo se trata da união sagrada, do vínculo familiar sagrado entre o homem e a mulher. Essa é a 

força central da sociedade humana. 

Os ocultistas sombrios não querem que isso se manifeste, mas se deixarmos de lado todas 

essas coisas divisoras e manifestarmos essa união sagrada, podemos transformar este planeta 

de uma prisão para um paraíso. 

Senhoras e senhores, muito obrigado pela sua gentil atenção. 

MARK PASSIO! 

 

 

 

 


